
 

La Bible                          Vous connaitrez la Vérité 

La Bible entière                              Et la Vérité 

Rien que la Bible                      Vous affranchira 

 

Si vous voulez avoir les autres révélations que le Seigneur m’a faites sur l’enfer, l’enlèvement des 

élus, la fin du monde, l’église catholique, les fausses églises au Tchad, les pasteurs sorciers et 

agents de Satan, les démons en formes humaines et les semences de Satan… n’hésitez pas de me 

contacter sur l’adresse indiquée à la première et à la dernière page de ce document.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n’oserai point mentir au nom de notre 

Seigneur Jésus - Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un chrétien conscient qui 

cherche hardiment le salut de son âme comme la plupart des élus. J’ai été deux (2) fois déjà conduit 

en enfer pour visiter les âmes perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, 

le Seigneur m’a laissé subir à cause de mes péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne 

prendrai point le risque d’être jeté dans ce lieu à cause de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque 

d’offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques charnelles et intellectuelles. Car les 

choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement ni charnellement. 

 

Que Dieu vous bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

NOUBADOUMADJI Moïse 

 

 TROISIEME SERIE DE REVELATIONS DU 

SEIGNEUR JESUS-CHRIST 

A SON ESCLAVE 

NOUBADOUMADJI Moïse  

Amos 4 : 12 

«[ …] Prépares-toi à la rencontre de ton Dieu » 

mailto:noubadoumbonheur@gmail.com
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Le 15 février 2019. 

Chers frères et sœurs, j’ai l’honneur de venir auprès de vous pour vous présenter cette révélation que le Seigneur m’a 

faite pendant les six jours de jeûne que j’ai observés. Après un moment de prière et d’intercession entre 24 heures et 

aux environs de 2 heures du matin, je me suis endormi. Et une fois m’être endormi, j’avais eu une vision. Dans cette 

vision, j’étais dans une limousine avec une mallette en main en compagnie d’un Président. Le Président et moi, nous 

étions complètement habillés en blanc. Même nos chaussures et nos cravates étaient blanches. Nous étions escortés 

par des militaires. Il y avait aussi d’autres militaires armés dans la limousine avec nous. Il y avait aussi deux sœurs en 

Christ dans la limousine avec nous. Ce sont des sœurs dont l’une était récemment sortie de l’église catholique pour 

accepter Jésus-Christ comme son Seigneur et Sauveur personnel grâce aux révélations que le Seigneur m’a faites sur 

elle. En effet, ces deux sœurs sont celles que j’ai encadrées et qui ont pris la ferme décision de ne plus se maquiller, 

de ne plus porter des boucles d’oreilles, des chaines, des chainettes, de bagues, des perruques, des mèches, des habits 

indécents, et ni d’appliquer de vernis à ongle. Elles s’étaient également engagées avec ferveur dans l’évangélisation 

avec moi. Le Président me dit : « Regarde, ce sont mes uniques filles du pays ».   Puis l’homme se présenta à moi et 

me dit : « Je suis le Suprême Président. Tu dois élaborer un plan d’actions efficace et dynamique pour le pays, mon 

Premier Ministre ».  J’étais surpris par cette déclaration, car pour moi, l’homme avec qui je suis dans la limousine est 

un Président et moi, je suis son garde-corps chargé de porter sa mallette. Mais il m’a souri en me regardant tendrement. 

Puis nous avons fait le tour de la ville de N’Djaména, et après ce tour, je fus déposé à la maison. 

 

Le 16 février 2019. 

C’était au cinquième jour de jeûne de six jours que j’ai observé pour demander au Seigneur de transformer mon corps 

terrestre en un corps céleste pour que je puisse devenir un citoyen céleste sans désir, sans plaisir, sans envie et sans 

besoin charnels. Après avoir prié et intercédé ce jour-là pour les élus des différentes églises, je me suis endormi. 

Dans la vision, on était dans la concession familiale au quartier Doyaba, dans la ville de Sarh au Sud du Tchad. On 

était nombreux sur pieds comme si on accueillait un Président. Cette multitude était composée des évangélistes, des 

pasteurs et des simples fidèles. On était trois à être placés devant ces gens. J’étais placé au milieu de deux frères qui 

s’étaient résolus de m’aider dans l’évangélisation.  

Il y avait une chaire dressée devant nous et toute l’assistance était éclairée par une lumière dorée venue directement 

du ciel. À notre grande surprise, le Seigneur est apparu resplendissant devant la chaire qui était dressé devant nous. 

Quand il a apparu devant nous, nous étions tous enveloppés par sa gloire. Il posa un papier sur la chaire et nous dit : 

« Je suis le Suprême Président. À partir d’aujourd’hui, je déclare et je reconnais NOUBADOUMADJI Moïse 

comme le Premier Ministre de ce pays. Vous allez tous vous soumettre à lui, et vous allez travailler selon ses 

instructions. C’est moi qui l’ai établi Premier Ministre de ce pays. Vous travaillerez donc avec toutes les décisions 

que je lui soumettrai. C’est lui qui choisira lui-même les membres de son Gouvernement, oui je lui donne ce pouvoir 

».  Il m’appela de venir à côté de lui devant la chaire en disant : « En ce moment, j’invite le Premier Ministre Moïse 

de venir prononcer son discours ».  Quand je me suis approché de lui, il se retira de la chaire pour me laisser la place. 

J’ai prononcé mon discours en ces termes : « Soyez bénis chers élus de Dieu et citoyens célestes. En tant que Premier 

Ministre de ce pays, je décide ce qui suit : 

❖ L’évangélisation et la construction des églises dans les villes et dans tous les villages qui ne sont pas encore 

atteints par l’évangile ; 

❖ Prêcher la vérité, rien que la vérité aux chrétiens pour le salut de leurs âmes. Car vous leur avez menti en 

leur déclarant qu’une fois accepter le Seigneur Jésus-Christ, ils ne perdront jamais leur salut, et en 

conclusion, ils n’iront donc point en enfer quel que soit la vie qu’ils mènent. Ça, c’est un enseignement 

satanique et ce sont les faux prophètes et les antéchrists qui tiennent de tels raisonnements. Tous les 

chrétiens qui sont morts dans le péché sans se repentir sont tous déjà en enfer ; 

❖ La dissolution des associations et des organisations des églises avec des statuts et des règlements intérieurs. 

Car l’église de notre Seigneur n’est pas une organisation humaine avec des présidents et des secrétaires, 

c’est à cause de ces choses que vous avez réduit notre Seigneur en un être inerte et que nous sommes 

devenus, par conséquents, vulnérables et languissants ; 
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❖ La dépolitisation de l’église et le bannissement du programme des cultes, c’est à cause de ces choses que le 

Saint-Esprit est lié et l’empêche donc de se manifester puissamment dans les églises aujourd’hui ; 

❖ L’enrayement de l’affinité, de la gabegie, du clientélisme, du régionalisme, du tribalisme et du clanisme de 

l’église. C’est Dieu qui choisit une personne qu’il faut à la place qu’il faut pour l’épanouissement de 

l’église de notre Seigneur. Un chrétien accusé de l’une de ces choses ne sera point intégré dans le service 

de notre Seigneur et je ne le reconnaitrai jamais parmi mon peuple.  En tant que Premier Ministre investi 

par le Seigneur lui-même, j’appliquerai strictement et scrupuleusement ces décisions dans ma fonction 

pour sauvegarder mon Gouvernement, et tout membre de mon Gouvernement doit minutieusement veiller 

à son exécution. Soyez bénis chers citoyens célestes de Christ notre Seigneur ! »   

Après mon discours, le Seigneur se retira de manière spectaculaire au ciel sous nos yeux. Après avoir disparu de nos 

regards, nous étions tous entrés dans les louanges puis dans l’adoration. Après cela, beaucoup de gens vinrent me 

féliciter en me disant chacun : « Toutes mes félicitations mon Premier Ministre ! », d’autres me disaient : « Il faut 

beaucoup de courages monsieur le Premier Ministre ».  Puis je me suis réveillé après ces salutations. 

Le 17 février 2019. 

Chers frères et sœurs, j’ai l’immense joie de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur m’a faite sur 

lui-même. C’était le dimanche, au dernier jour du jeûne de six jours, de mon retour de l’église aux environs de 14 

heures que le Seigneur m’a fait cette révélation. En effet, de retour de l’église, j’étais extrêmement fatigué. Nous étions 

rentrés avec un frère qui est aussi un moniteur de l’école du dimanche de l’église. Comme le frère se reposait, je me 

suis allongé sur la natte pour me récupérer. Mais avant de me reposer un peu, j’ai décidé de lire la Bible. Le texte que 

j’ai lu est dans le livre de 1 Rois les chapitres 8, 9 et 10. À la fin de la méditation, j’ai prié puis je me suis couché. 

C’était en ce moment que le Seigneur m’a fait cette révélation. Dans la vision, j’étais au-dessus de la planète terre 

suspendu dans l’espace comme un ange en train de regarder le globe terrestre. Comme je continuais par regarder la 

planète terre suspendue dans l’espace, j’ai vu une personne qui, de loin, s’avança du globe terrestre. Cette personne 

avait porté une très longue robe blanche. Sa peau était plus blanche que la neige et brillait fortement. Au fur et à 

mesure qu’elle s’avança de la terre, elle devenait de plus en plus géante. Elle étendit premièrement ces deux mains 

qui enveloppèrent complètement la terre. J’ai vu la terre comme une petite boule entre ses deux mains. Les paumes 

de main de cette personne étaient mille fois plus longues et plus larges que la terre. J’étais saisi de peur par ce que je 

voyais. Je l’ai regardée mais elle me souriait et me regarda avec un profond amour. Je me suis retourné sur le globe 

terrestre pour le voir de nouveau quand j’ai vu quelque chose qui m’a profondément ébloui et épouvanté.  Cette 

personne a placé la terre dans sa main droite comme un grain de haricot au centre d’un large plateau. Puis elle la mit 

sur le bout de son doigt comme le gorille du film ¨King Kong¨ qui avait tenu la femme actrice dans la pomme de sa 

main. La taille de cette femme dépasse celle de la terre entre les mains du Seigneur. J’avais crié « Seigneur Jésus-

Christ, qu’est-ce que cela signifie ? » Mais personne ne m’a répondu. L’homme tourna la terre sur son doigt et le 

tourna dans tous les sens. Comme la forme et la taille de ses mains et de ses doigts m’ont rempli de terreur, j’ai décidé 

enfin de remarquer ses jambes, ses pieds et ses orteils. Mais à ma grande surprise, cet homme n’a pas de limite ni de 

fin. Du rein au genoux seulement de cette personne n’a pas de fin. J’avais fait tout de mon possible pour voir sa partie 

inférieure mais c’était remarquablement impossible. Je me suis donc tourné pour voir la partie supérieure, du rein à la 

tête, mais celle-ci n’avait extraordinairement pas de fin aussi comme la partie inférieure. La taille de la partie 

supérieure, du rein à la tête, était illimitée et indescriptible, de même que sa partie inférieure. Sa partie inférieure était 

disparue en bas et sa partie supérieure était aussi disparue au ciel. Il avait porté une très longue robe blanche qui n’a 

pas de fin comme lui et qui brillait puissamment. C’est par la lumière qui sortait de cet homme que je pouvais voir en 

dessous de la planète terre, au ciel et partout au tour de moi. Cet homme avait toujours tenu la terre sur son doigt 

quand je contemplais sa forme extraordinaire. 

Chers frères et sœurs, j’ai fini par découvrir que cette personne n’a ni commencement, ni fin. La terre est dans sa main 

comme une graine de haricot au centre d’un grand et large plateau. C’est là que j’ai commencé par comprendre le sens 

du nom « Éternel, ton Dieu… les cieux des cieux ne peuvent me contenir ni la terre ».   1 Rois 8 : 27 ; Esaïe 66 : 

1 ; Jérémie 23 : 24 ; Actes 7 : 49 ; Psaumes 139 : 7 - 10.   

Je vous informe aussi que depuis la création jusqu’aujourd’hui, c’est le Seigneur Jésus-Christ qui se manifestait, se 

révélait, agissait et parlait avec l’homme sous différentes manières. Les noms comme « l’Ange de l’Éternel, l’Éternel 

des armées, l’Éternel Dieu, Je suis, etc ». ne sont rien que les noms que le Seigneur Jésus-Christ utilisait pour se 

manifester aux enfants d’Israël avant sa venue sur la terre. Soyez bénis en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! 
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Le 27 février 2019. 

Chers élus de Dieu, que la grâce et la paix de notre Seigneur Jésus-Christ soient quotidiennement notre partage. 

C’est après une prière d’intercession pour le pays, pour les élus et pour mon ministère que le Seigneur a bien voulu 

me visiter. 

Dans ma vision, le Seigneur Jésus-Christ, le Père des Nations, l’Apôtre Kokou Gabriel Douflé et moi étions restés 

face-à-face. Le Seigneur me regarda et me dit : « tu vas beaucoup souffrir de la part des théologiens et de ceux qui 

se disent mes serviteurs formés, mais ne sois point découragé, car je serai toujours avec toi ».  Le Père des Nations 

ajouta : « c’est ainsi que je suis aussi traité. Ne te laisse pas découragé par ces soi-disant théologiens ou serviteurs 

formés, mais tiens à deux mains l’œuvre pour laquelle le Seigneur t’a choisi ».  Puis le Seigneur me dit : « Moïse, 

tu dois te sacrifier pour ton ministère. Il faut aussi faire d’autres sacrifices, si tu veux pleinement réussir ta mission. 

Abandonne les études de l’École Normale Supérieure et consacres-toi pour moi. Va mais cesse de te minimiser, 

car ce n’est pas un homme qui t’a choisi pour t’établir comme mon envoyé mais c’est moi qui t’ai directement 

choisi et qui t’ai établi pour avertir et pour préparer mes élus ».  

Après ces paroles, ils repartirent et j’étais rentré. 

Chers frères et sœurs, veuillez me pardonner pour ce désordre que je vais créer sur l’ordre chronologique de quelques 

révélations suivantes confirmant le choix du Togo comme Israël spirituel et le Père des Nations, l’Apôtre Kokou 

Gabriel Douflé. Je voudrai consacrer cette partie spécialement pour regrouper les révélations que le Seigneur m’a 

faites sur le Père des nations et sur Israël spirituel pour lequel je priais instamment et inlassablement depuis Décembre 

2018 jusqu’en Avril 2019 pour avoir la confirmation de la part du Seigneur. 

En effet, quand j’avais écouté l’Apôtre Kokou Gabriel Douflé déclarer dans ses témoignages que j’ai suivi en 

décembre 2018 qu’il est établi Père des nations par la grâce du Seigneur comme Abraham et le Togo comme Israël 

spirituel, j’allais réagir négativement mais je me suis ressaisi en me reprochant : « Suis-je conseiller de Dieu pour 

m’opposer à son choix ? Suis-je un député ou législateur de Christ pour contester avec lui sur ce qu’il décide de 

faire ? Dieu est souverain, et il le restera éternellement. Lui qui, depuis mon enfance, a continué par m’utiliser et 

avec qui on causait face-à-face jusqu’aujourd’hui va me confirmer ou m’infirmer cette déclaration ».   

La première réponse à ma prière se présente comme suit : après que le Seigneur m’ait choisi et établi sur mon pays : 

c’était en Janvier 2019 pendant le jeûne de quarante jours au courant duquel le Seigneur m’a conduit en enfer pour 

voir les âmes en tourments. Car j’avais de doute sur mon choix, je me suis donc investi dans le jeûne et dans la prière 

pour avoir d’amples confirmations directes du Seigneur. Dans l’une des visions que j’ai eues pendant ces quarante 

jours, nous nous sommes rencontrés avec l’Apôtre Kokou Gabriel Douflé et je lui ai demandé : « Homme de Dieu, je 

suis aussi choisi par le Seigneur Jésus-Christ comme son serviteur. Ne me maudis pas si tu doutes de mon choix 

mais implore plutôt le Seigneur pour voir ».  Mais il me répliqua : « Suis-je Dieu pour contester ce choix ? Vas en 

paix et fais ce qu’il te demande ».  Je lui ai demandé encore : « Invoque le Seigneur Jésus-Christ en ma faveur pour 

voir si c’est réellement lui qui m’a choisi et qui m’envoie pour réunir ses enfants pour Israël spirituel ».  Mais il 

me répondit : « Je suis choisi de la même manière que toi. Donc cesse de me déranger mais va plutôt te concentrer 

sur la mission qui t’a été confiée ».  Je lui ai dit « Mais tu es le Père des nations, il va vite t’écouter ! Demande au 

Seigneur si c’est lui qui m’a choisi aussi pour que j’aie la vraie confirmation de toi ».  Il me retorqua : « Moïse, ton 

doute va déclencher la colère de Dieu contre toi. Donc cesse cela si tu ne veux pas continuer par l’offenser ».  Après 

cette parole, il m’a quitté et je me suis réveillé.  

En mars 2019, pendant le jeûne de deux cent jours, quand j’ai suivi les témoignages des sœurs Mushala, j’étais troublé 

par leurs enseignements sur les faux prophètes. En effet, elles disaient qu’un faux prophète est par exemple celui qui 

dit aux gens que le port des tissus « jeans » est interdit et enseigne aux hommes de s’abstenir des aliments impurs. 

J’étais confus par ces déclarations et je commençais non seulement par douter du Père des nations mais aussi de moi-

même parce que j’enseignais ces choses aussi. J’avais donc résolu d’invoquer le Seigneur sur ce sujet pour avoir la 

confirmation du Seigneur si ce qu’elles disaient est vrai. Voici la réponse que le Seigneur m’a donnée en ce jour-là : 

« Moïse, ma parole est dans ta bouche. Sache bien qu’après le Père des Nations, c’est toi que je reconnais dans le 

monde entier. Je t’ai établi sur le monde entier comme j’ai établi Kokou Gabriel Douflé. Pour certains que j’ai 

choisis, je leur ai confié une mission spécifique tandis que pour d’autres je les envoie à parcourir le monde entier 

avec des révélations ou des messages bien précis pour avertir mon peuple, mais je ne les ai établis sur le monde 

entier comme le Père des nations et toi. C’est pourquoi, après toi, si une personne dit que je l’ai établie sur le monde 

entier comme le Père des nations et toi, cette personne ment ou c’est par émotion qu’elle a dit cela. Tu es le dernier 

élu à recevoir cette grâce, réjouis-toi pour cela ».  Ces paroles sont celles directes du Seigneur. Puis le Seigneur m’a 

quitté après cette déclaration.  

En mai 2019, pendant le jeûne de deux cent jours, le Seigneur m’a fait une autre révélation sur le Père des nations et 

moi après la révélation que J’ai eue le 4 et le 5 mai 2019. Dans la vision, le Père des nations et moi étions devant une 
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foule nombreuse dans une grande salle en train de nous présenter à elle. Dans cette vision, c’était un grand séminaire. 

Puis le Père des nations prit la parole et dit à la foule : « Voici les deux serviteurs du Seigneur choisis par sa puissante 

grâce. Vous me critiquez et vous dites que je suis un menteur quand je vous ai dit que je suis établi sur les nations 

par le Seigneur. Voilà que le Seigneur a choisi un enfant pour l’établir Premier Ministre sur les nations afin de 

vous témoigner sa souveraineté. Cessez de l’offenser mais humiliez-vous, car il prend toujours des viles personnes, 

des gens de néant pour les élever et pour accomplir des grandes choses ».  Après cette parole, je me suis réveillé. 

En février 2019, pendant les quarante jours sur la montagne, j’ai insisté pour que le Seigneur me confirme si le Togo 

est réellement choisi par lui pour être Israël spirituel. À peine m’endormi encore que le Seigneur m’a fait cette 

révélation. Dans ma vision, j’ai vu une main qui colore une carte géographique. Quand la personne a fini, la carte 

s’approcha toute seule de moi en se tournant sur elle-même. Je peux représenter cette carte.  Après l’avoir regardée, 

j’avais quitté pour rentrer à la maison. Après m’avoir réveillé, je ne comprenais pas cette vision. J’avais mis une 

semaine presque pour réfléchir sur cette vision que j’ai eue. Un jour, j’étais dans ma chambre en train de prier pour 

que Dieu me confirme l’Israël spirituel. Après la prière, j’entendis une voix qui me dit : « prend ton cahier pour y 

vérifier la carte que tu as vue ».  Quand j’ai pris le cahier où sont reproduites les cartes des pays africains, j’y ai 

cherché la carte que j’avais vue dans la vision et j’ai trouvé que c’est celle du Togo. J’étais contents mais j’avais 

redemandé au Seigneur de me confirmer bouche à bouche, car, pour moi, cette confirmation n’est pas très rassurante. 

C’était dans le mois de mars pendant deux semaines sur la montagne juste avant les deux cent jours, que le Seigneur 

m’a amené en vision dans une très grande ville éclairée. Dans cette ville, il n’y a que des immeubles et des gratte–ciel 

resplendissants. Puis j’entendis sa voix me dire, c’est l’Israël spirituel. Il sera bientôt ainsi.  

En avril 2019 pendant les deux-cent jours de montagne, j’avais dit au Seigneur qu’il ne sert à rien de refuser de me 

parler bouche à bouche pour me confirmer le choix du Togo comme Israël spirituel. Je lui ai dit aussi que son silence 

est aussi une source d’égarement, et s’il ne veut pas que je m’égare ou j’égare les autres à cause de son silence qu’il 

réponde bouche à bouche. La nuit quand je me suis couché, le Seigneur vint me tenir par la main. Il me fit sortir de la 

maison et nous nous sommes mis face-à-face et il me dit : « Moïse, écoute bien ce que je vais te dire. Comme le 

triangle de Bermudes, le triangle de la mort se trouve entre la croisée des deux océans, de même le triangle du salut 

se trouve au Togo ».  Chers frères et sœurs, cette expression est une expression brute du Seigneur. Je n’ai rien ajouté 

ni rien retranché. Et je ne vais point oser mentir au nom du Seigneur pour déclencher sa fureur contre moi. La 

confirmation de Togo comme Israël spirituel et de l’Apôtre Kokou Gabriel Douflé comme Père des nations ont aussi 

fait l’objet de mes vingt-quatre jours, trois jours, quarante jours, six jours, deux semaines et deux cent jours sur la 

montagne afin de ne pas tomber dans le piège de l’ennemi. 

 

Le 4 mars 2019. 

Chers rachetés de Dieu, j’ai encore l’honneur de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur m’a faite 

sur l’actuel Israël au troisième jour du jeûne des deux semaines que j’ai observé.  

Dans ma vision, j’étais à la maison en train d’attendre le Seigneur comme un visiteur à qui on a donné l’heure précise 

de visite. Puis soudainement, je fus enlevé dans les airs et conduit vers l’Europe. J’avais senti la main puissante de 

celui qui me traina dans l’air. Quant à moi, je savais bien déjà que c’est le Seigneur qui me conduisit dans l’espace.  

Arrivés au centre d’une ville, dans un espace libre devant une sorte de temple plein de gens à l’extérieur comme à 

l’intérieur, nous sommes atterris sur terre. C’est quand nous étions atterris que j’ai clairement vu le Seigneur à côté de 

moi en robe plus blanche que la neige. Le Seigneur me dit : « Moïse, nous sommes à Jérusalem, la capitale d’Israël. 

Va et entre dans ce lieu, et prononce des prophéties que tu veux sur ce pays ».  J’ai quitté pour entrer dans ce lieu 

mais le Seigneur était resté sur place sans faire même un pas en avant. Le temple en question est un long bâtiment qui 

n’est pas complètement couvert de mur et il y avait en face un long et épais mur. Quand j’y étais entré, j’ai vu des 

juifs se vaguer aux différentes activités : certains méditaient la thora, d’autres chantaient des cantiques, il y avait 

d’autres qui priaient et d’autres qui rangeaient les ustensiles et d’autres matériels. Parmi les juifs que j’ai vus, il y en 

a certains qui étaient habillés en noir et d’autres en blanc. J’ai vu aussi quelques groupes qui avaient des très longues 

barbes. Il y avait des gens qui entraient et sortaient du temple. J’avais faufilé parmi eux et j’étais monté sur quelque 

chose dressée comme un siège. Étant monté, je me mettais à pleurer tout seul et d’abondantes larmes ont coulé de mes 

yeux (chose étrange pour moi). Je commençais par prophétiser ceci en larmes : « Israël, que Dieu te pardonne sur 

ton incrédulité. Cesse de t’endurcir, mais tournes-toi vers le Seigneur Jésus-Christ, le Tout-puissant, en lui avouant 

tes péchés pour le salut de ton âme. Que Dieu te délivre de la main de tes ennemis et t’accorde la suprématie sur 

eux. Ta rédemption est déjà prête, je vois déjà ton salut à la porte. Que le Seigneur Jésus-Christ te pardonne et 

t’accorde son salut en abondance comme il nous a lui-même promis. Quelle nation sera plus heureuse, respectée 

et puissante comme toi quand le Seigneur paraitra ?  C’est pourquoi, réjouis-toi, tournes-toi vers lui en déchirant 

ton cœur et il t’accueillera. Il te délivrera de la main de tes ennemis ».  Après ces paroles, j’étais sorti du temple. 
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Arrivé auprès du Seigneur, là où il était quand je l’ai quitté, il me transporta dans un autre espace vide sur une sorte 

de montagne. De là, il m’avait présenté une grande mosquée construite à quelques centaines de mettre devant nous. 

Puis il me dit : « c’est à côté de cette mosquée que sera bâti le troisième temple. Tout est déjà apprêté pour la 

construction de ce temple mais mon peuple n’est pas toujours prêt pour le grand événement qui marquera 

l’humanité ».  Après m’avoir dit cette parole, nous sommes descendus dans un lieu où il y avait des pierres taillées 

comme celles d’une maison démolie. Après avoir visité ce lieu, le Seigneur me prit et me ramena à la maison. Arrivés 

à la maison, il disparut devant moi. Puis je me suis réveillé. 

 

Le 11 mars 2019. 

En ce jour, j’ai demandé au Seigneur de me démasquer les démons en formes humaines et les agents de Satan qui sont 

dans notre établissement et plus précisément dans le Département Français L2. C’était pendant le jeûne de deux 

semaines que le Seigneur m’a fait cette révélation.  

Dans ma vision, je me promenais au quartier. Comme je me promenais, un homme vêtu de robe blanche et ceinture 

dorée se présenta devant moi et m’a demandé de me tenir compagnie. Lorsque je l’ai vu, je reconnus automatiquement 

que c’était le Seigneur. Quand il me demanda : « puis-je t’accompagner ? » je ne lui ai rien dit mais j’ai plutôt souri. 

Nous avons continué ensemble la route sans se parler. Arrivés au bout de la route que nous avons prise, il me demanda 

de le suivre. Après l’avoir suivi, nous sommes arrivés devant un grand temple. Dans ce temple comme à l’extérieur, 

tous les gens qui s’y trouvaient, étaient dans l’orgie sexuel. Je me suis précipité à y entrer mais tous ceux qui s’y 

trouvaient faisaient des rapports sexuels. Il y avait deux camarades de classe de religion musulmane chargés 

d’accueillir ceux ou celles qui venaient d’arriver pour les conduire auprès d’un(e) partenaire pour faire des rapports 

sexuels. Quand ils me virent, ils me demandèrent si j’ai aussi besoin d’une partenaire. Mais je ne leur ai rien répondu, 

puis j’ai continué dans le temple pour voir en profondeur mais tous ceux qui se trouvaient là ne faisaient que des 

rapports sexuels. Je me suis mis en colère puis j’étais sorti furieusement du temple pour venir trouver le Seigneur. 

Étant à côté de lui, le Seigneur me demanda de voir encore ceux qui étaient dehors. Quand je les regardais, je reconnus 

six condisciples au milieu d’eux. Le Seigneur me dit : « Ces six jeunes sont aussi des sorciers ».  Quand nous nous 

sommes retournés pour repartir, j’ai vu encore deux autres camarades de classe dont l’un est un ami. Ce sont tous les 

deux des hommes mais ils faisaient des rapports sexuels ensemble, ce sont des homosexuels. Quand ils me virent, ils 

quittèrent pour aller dans le temple. Ces deux camarades de classe sont également de religion musulmane. 

Je vis encore onze autres camarades de classe qui se tenaient là aussi. Le Seigneur me dit : « Ce sont des démons en 

formes humaines envoyés pour étudier avec vous dans le but d’accomplir leur mission au milieu de vous. Ils sont 

pleins au milieu de mon peuple et partout ailleurs pour les tromper et pour les corrompre ».   

Certains de mes condisciples, bien avant que le Seigneur me dévoile leur vraie nature, j’avais vraiment de doute sur 

eux et j’avais aussi recommandé à certains camarades de notre Département de se méfier d’eux.  

Après que le Seigneur me les ait révélés, j’étais devenu l’ennemi juré de quelques-uns tandis que d’autres me fuient 

quand j’approche et quand on se retrouvait dans la salle, ils me fuyaient de regard ou refusaient de me regarder en 

face. Le plus choquant est que sept de ces démons sont aussi des pauvres.   

Après me les avoir fait démasquer, nous nous retournâmes pour repartir au centre de la ville. En rentrant, le Seigneur 

a disparu à côté de moi et je me suis réveillé.  

Chers frères et sœurs, les démons en forme humaine existent réellement. C’est pourquoi je te recommande de prendre 

du temps dans la prière et dans le jeûne pour que le Seigneur te révèle la vraie nature de celui ou de celle avec qui tu 

vis comme époux et épouse, homme et femme, fiancée et fiancé. Car beaucoup de gens se sont mariés aux démons en 

formes humaines ou aux agents de Satan. Pour toi qui es fiancé ou qui a des amis (je parle d’une amitié pure devant 

Dieu), je te prie également de prier et de jeûner pour avoir la confirmation du Seigneur, si tu veux réellement être 

sauvé. Car aucune personne qui est en relation avec un démon en forme humaine (de sexe féminin ou masculin) ou 

un agent de Satan n’est pure et agréable au Seigneur.  

 

Le 15 mars 2019. 

Après un long moment de prière dans la nuit, je me suis reposé. C’était précisément à 2 heures du matin, pendant le 

jeûne de deux semaines, que le Seigneur m’a conduit en enfer. Le Seigneur a tenu ma main puis nous commencions 

par descendre en enfer. Nous sommes passés devant une section de l’enfer où les flammes de feu s’élevaient 

violemment. Arrivés près d’une autre section, le Seigneur m’a présenté quatre personnes parmi tant d’autres dans la 

flamme de feu. Le degré du feu qui les brulait était intense. Puis il me demanda : « Connais-tu ces gens ? »  Je lui ai 

répondu : « Non Seigneur ».  Il ne me dit rien mais m’a conduit plutôt près d’une autre section où j’ai vu des démons 



Avant de lire ces révélations, je te prie de rester dans un endroit calme et de prier d’abord pour que l’Esprit Saint t’aide à les comprendre 

Jérémie 33 : 3 « Invoque-moi, et je te répondrai ; Je t'annoncerai de grandes choses, des choses cachées, Que tu ne connais pas ». 

 Page 7 

 

très méchants torturer impitoyablement deux personnes parmi tant d’autres dans les flammes de feu. Ces démons les 

torturaient inlassablement par des lances de différentes qualités. Comme on était un peu loin, je me suis approché tout 

près de ces personnes pour les identifier. Quand je me suis approché, je les ai reconnus : la personne que j’ai vue est 

l’actuel Pasteur de l’église des frères de Dembé, il s’appelle BETELMBAYE Yérima et l’autre est le Secrétaire 

Général de l’UJC, le pasteur BAUDELAIRE. Surpris, je me suis tourné vers le Seigneur pour avoir des explications. 

Le Seigneur m’a dit : « tous ces gens que tu as vus sont des pasteurs et des responsables des églises qui t’ont qualifié 

de faux prophète et qui se sont engagés, par la suite, à combattre tes enseignements et tes interpellations. Ils disent 

qu’ils ne croient pas aux révélations que je t’ai faites et empêchent les autres à les accepter pour être sur leur garde. 

Ces gens ont déjà blasphémé contre le Saint-Esprit, car l’Esprit qui est en toi n’est pas un esprit impur. Tu n’as 

pas un démon en toi et ce n’est pas un démon qui t’a révélé l’enfer, les événements concernant ma venue dans les 

nuées et sur la fin du monde ou qui t’a dévoilé les secrets de Satan. Mais c’est mon Esprit-Saint qui t’utilise pour 

que tu ouvres les yeux de mes enfants. C’est pourquoi, ces gens sont déjà condamnés pour l’enfer quel que soit ce 

qu’ils vont faire ».  Il me parlait encore que j’ai vu quatre démons trainer une autre personne en la torturant 

sauvagement pour la jeter en enfer. Les démons lui enfonçaient des lances, par tour, au dos sous les pleurs de désespoir. 

C’était le pasteur de l’ACT Rue de Boko de N’Djamena. Quand je me suis tourné vers le Seigneur pour comprendre 

les motifs de sa condamnation. Il me dit : « Cet homme se voit plus sage que moi. Il croit que bâtir des églises sauvera 

les membres qui y viennent. Il méprise la vérité et la combat aussi sans relâche. Il est lui aussi condamner pour 

l’enfer parce qu’il a combattu tes enseignements et les avertissements que tu donnes aux membres de son église. Il 

t’a aussi méprisé et a refusé également de collaborer avec toi pour que tu partages les révélations que je t’ai faites 

avec les membres de son église. C’est pourquoi je déclare que tous ceux qui combattent toi et tes enseignements, 

les révélations que je t’ai faites en te qualifiant de faux prophète et qui te méprisent en refusant que tu viennes 

partager ma parole avec mes rachetés atterriront tous eux aussi en enfer ».  Après m’avoir ainsi parlé, les démons 

prirent le pasteur et le jetèrent dans la flamme de feu, au milieu des autres, et se mirent à le torturer affreusement par 

des lances et des épées avec ceux qui étaient avec lui.  

Chers frères et sœurs, beaucoup de gens sont encore en vie mais leurs âmes sont déjà dans les flammes du feu de 

l’enfer sous des odieuses tortures des démons. Après que ce dernier pasteur fut jeté en enfer, le Seigneur me fit sortir 

de l’enfer et me ramena à la maison. Puis je me suis réveillé. 

 

Le 22 mars 2019. 

Chers frères et sœurs, j’ai l’honneur de venir partager avec vous les révélations que le Seigneur m’a faites pendant les 

deux cent jours de montagne que j’ai consacrés au Seigneur selon sa propre recommandation afin de faire de moi un 

être céleste sur la terre.  

En effet, pendant les vingt-quatre, trois et quarante jours sur la montagne, j’ai supplié le Seigneur de neutraliser toutes 

les semences de Satan en moi, de détruire mon propre corps et de me revêtir d’un corps céleste et angélique. J’ai 

demandé cela au Seigneur parce que pendant les vingt-quatre jours sur la montagne, le Seigneur m’a révélé que j’étais 

un animal utilisé dans la sorcellerie inconsciente. Je me suis vu une fois comme un dinosaure qui marche sur ses quatre 

pattes et monté par celle qui m’utilisait dans la sorcellerie inconsciente. Cela m’a trop fort bouleversé, et je craignais 

de retomber dans cet état encore pour être humilié et pour ternir l’image de Christ en moi. Dans toutes les prières que 

je lui adressais, je ne rate point de lui mentionner cette demande qui est celle de mettre en pièce mon propre corps déjà 

corrompu par Satan et par ses agents et de créer un corps nouveau et céleste comme celui d’un ange ou comme son 

propre corps sans désir, sans envie, sans plaisir, sans besoin, sans sentiment, sans émotion, sans vaine pensée, sans 

conscience corrompue, sans convoitise, sans orgueil, sans mensonge, sans ressentiment, sans passion de la chair pour 

m’en revêtir afin que je devienne réellement une nouvelle créature comme lui-même nous a promis pour que je puisse 

le servir de manière irréprochable et de marcher sans détour avec lui. C’est ainsi qu’un jour pendant que je me reposais, 

le Seigneur se présenta devant moi. Il entra en moi (je ne vous mens point, croyez-moi). Quand il est entré en moi, le 

Seigneur a utilisé ma propre bouche pour me parler. Il me dit : « Moïse, j’ai entendu ta prière et je veux que tu fasses 

ce que je vais te recommander : il faut jeûner deux cent jours pour te consacrer à moi. Et tu verras ce que je ferai 

de toi ».  Chers frères et sœurs, je ne partage pas avec vous cette révélation pour me vanter mais pour vous présenter 

seulement le but de ce jeûne. J’ai commencé le jeûne le 18 mars 2019. 

Il était 2 heures 37 minutes quand j’ai fini la prière d’intercession en faveur des églises égarées et corrompues par les 

agents de Satan. Après m’être couché, le Seigneur Jésus-Christ m’est apparu à peine m’être endormi. Il me conduisit 

dans un lieu très resplendissant. Il a tenu mes mains puis nous nous sommes assis face-à-face avec lui. Il me regardait 

et me parlait passionnément tout au long de notre conversation. Il m’a dit : « Moïse, je t’ai établi pour amener les 

pécheurs à moi et pour ramener les perdus sur le chemin de la vie. Ne te décourage pas par les propos de ceux qui 

se disent mes serviteurs mais continue par partager ma parole pour que celui qui t’écoute et la met en pratique soit 
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sauvé. Sache que j’ai été aussi persécuté comme toi mais j’ai tenu ferme pour vaincre sur la croix ».  Quand il eut 

fini cette parole, je lui ai posé les questions suivantes qu’il a répondues : 

❖ Seigneur, je me suis senti sauvé à travers les révélations que tu m’as faites. Car à maintes reprises, je me suis 

vu enlevé avec les saints dans un corps plus magnifique, tu m’as conduit tant de fois au ciel et tu m’as dévoilé 

beaucoup de choses que je voudrai, à l’avance, comprendre. Mon Seigneur, confirme-moi si réellement je suis 

sauvé. Il me répondit : « Moïse mon Serviteur, si tu n’es pas sauvé, je ne t’aurai pas établi mon Premier 

Ministre. Tu es sauvé, je te reconfirme. Cesse de douter sur ton salut, mais prêche ma parole avec un cœur 

rassuré ».   

❖ Seigneur, que se passe-t-il après la mort ? le Seigneur me répondit : « après la mort, l’âme et l’esprit d’une 

personne sortent de son corps pour aller là où elle est destinée. Soit elle part en enfer soit elle part au 

paradis. Il y a une éternité juste après la mort d’une personne qui la passera dans l’un de ces deux lieux ».   

❖ J’étais choqué, puis j’ai dit au Seigneur : « Mais beaucoup de tes serviteurs n’admettent pas cela ! Beaucoup 

disent que quand une personne meurt, elle va attendre l’enlèvement des saints ou le dernier jour pour être 

jugée avant d’aller là où elle est destinée. Pardonne-moi Seigneur, mais je veux comprendre, est-ce qu’un 

chrétien peut aller aussi en enfer ?  

Le Seigneur me répondit : « Moïse, n’ai-je pas déclaré que l’âme qui pèche c’est celle qui mourra ? N’ai-je pas 

aussi déclaré que si le juste se détourne de sa justice et commet l’iniquité, ne mourra-t-il pas pour cela ? Ma parole 

n’a-t-elle pas déclaré aussi que sans la sanctification, nul ne verra le Seigneur ? C’est parce que ceux qui se 

déclarent aujourd’hui mes serviteurs enseignent des faussetés et leurs propres doctrines que je t’ai établi pour 

ramener mes enfants à moi ».   

❖ Je lui ai demandé : « Mon Seigneur, est-ce que le baptême par aspersion est-il aussi autorisé par toi ? »  

Le Seigneur m’a répondu : « Mon serviteur Moïse, ta mission est grande. C’est pourquoi tu ne dois pas 

uniquement te concentrer sur un seul lieu pour annoncer ma parole.  Ce n’est pas de cette manière que 

j’ai été baptisé. Quiconque qui ne fait pas ma volonté devient mon ennemi. Et tous mes ennemis seront 

jetés dans l’étang de feu qui est la seconde mort. Ma parole ne vous a-t-elle pas recommandé d’être mes 

imitateurs en toutes choses ? J’étais baptisé par immersion et tous ceux qui veulent régner avec moi doivent 

être baptisés de cette manière. Ils doivent imiter ce modèle de baptême que je leur ai laissé ».   

❖ Je lui ai demandé : « Seigneur, pourquoi les gens ne veulent recevoir ni moi ni tes paroles que tu as mises 

dans ma bouche ? Et pourquoi beaucoup ne croient pas aussi aux révélations que tu m’as faites en me 

qualifiant de faux prophète dont tu as parlé ? » 

Le Seigneur m’a répondu : « Moïse, ceux qui t’ont rejeté, qui t’ont combattu toi et tes enseignements que je t’ai 

révélés sont tous déjà dans les tourments de l’enfer. Je t’ai conduit le 15 mars 2019 pour voir comment les pasteurs 

et les autres chrétiens qui t’ont méprisé et qui ont rejeté toi et les révélations que je t’ai faites souffrent dans les 

flammes de feu de l’enfer. Combien d’âmes ont-ils gagné pour moi ? alors qu’en peu de temps, tu as ramené les 

âmes perdues à moi. Ils te rejettent et te combattent parce que j’ai mis ma parole pour le salut des âmes dans ta 

bouche. Ma parole est en toi, c’est pourquoi ne crains point. Les ténèbres supporteront-ils la lumière ? Tu vaincras, 

et ceux que j’aurai choisi pour la vie éternelle viendront pour se soumettre à toi pour que tu les encadres. Est-ce 

que c’est trop dur pour eux de s’humilier pour accepter les révélations que tu as eues ? »  Je répondis : « Non 

Seigneur ».  Et il ajouta : « S’ils n’acceptent pas les révélations que je t’ai faites, c’est qu’ils ne croient pas aux 

visions et aux révélations que les prophètes, tous mes disciples et les rois ont eues. Mon nom est l’Éternel Dieu, je 

suis vivant et Souverain. Je choisis qui je veux, je bénis qui je veux et j’élève qui je veux ».  

Après cette dernière parole, le Seigneur saisit ma main et me ramena à la maison. Puis il me dit : « Moïse, souviens-

toi bien que j’ai fait de toi une épée vivante pour mettre en pièces tous ceux qui vont scandaliser ton ministère et 

mes enfants qui veulent venir à moi. Je ne t’ai pas seulement établi mon Premier Ministre sur ton pays mais aussi 

sur les autres pays du monde. Car beaucoup prendront connaissance des choses que je t’ai montrées et méditeront 

tes enseignements et les mettront en pratique pour sauver leurs âmes. Qui est celui que j’ai officialisé son poste 

comme toi ? Tu n’es pas seulement mon Premier Ministre mais tu es aussi mon envoyé. C’est pourquoi, celui qui 

se met à ton service me sert et celui qui te sert me glorifie, car j’ai mis ma parole dans ta bouche. Tous ceux qui se 

disent mes serviteurs doivent se soumettre à toi s’ils veulent découvrir les choses que je te révélerai pour leur 

permettre de mieux se préparer pour ma venue dans les nuées. Mais toi, cesse de te dire que tu es encore plus jeune 

et célibataire pour être utilisé par Dieu. Ces raisonnements ne sont pas spirituels, car j’utilise qui je veux. Ne crains 

et n’aie peur de personne. Tous ceux qui te qualifient d’un faux prophète ou de l’antéchrist pour empêcher les 

autres de venir à moi, descendront en enfer. C’est là qu’ils regretteront toutes leurs paroles insensées prononcées 

contre toi. Toi, tu es une épée vivante, tu n’as pas absolument besoin de prier ou de jeûner d’abord pour livrer un 

tel rebelle à la ruine. Tout ce que tu as besoin de comprendre ou de découvrir, demande et je t’exaucerai ».  Après 

cela, le Seigneur me présenta deux de mes voisins qui sont des démons en forme humaine ayant la mission de me 
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combattre pour me détruire. Le Seigneur me présenta les deux personnes et me dit : « Ces deux jeunes ne sont pas 

des humains mais plutôt des démons envoyés pour te combattre afin de t’éliminer ».  Puis il me les démasqua et j’ai 

découvert que ce sont des créatures noires toutes velues comme des singes. Elles ressemblèrent à la fois aux singes et 

aux chauves-souris.  

De la maison, le Seigneur m’a conduit dans un marché public. Environ 95% des gens que j’ai vus dans ce marché sont 

des créatures sataniques. Il y avait celles qui ont la tête comme celle d’un dinosaure, d’un chat, de hibou, de cochon. 

Cher frère, chère sœur, avant d’aller au marché, je te supplie, prie d’abord pour avoir la protection de Dieu et pour 

qu’il te montre des choses saines à acheter. 

 Du marché, le Seigneur m’a conduit près d’une église appelée Église Baptiste Mid-Missions N° 2 de Sarh à qui 

appartient le Lycée Humanité de Sarh. Nous nous sommes placés à 150 mètres de cette église. Pour ceux qui 

connaissent la ville de Sarh, c’est sur le rond-point (croisement) qui conduit au Lycée Humanité que nous nous sommes 

tenus pour observer cette scène que je vais vous décrire. Comme on était encore là, je voyais les membres de cette 

église sortir du temple car ils venaient de finir le culte. Quand ils sortirent de l’église pour rentrer, j’ai vu un fleuve de 

sperme ruisseler de l’église jusqu’à inonder toute la cour. Tous ceux qui sortaient de cette église étaient complètement 

souillés par ce fleuve de sperme, ils y marchaient sans s’inquiéter comme s’ils s’étaient habitués à marcher dans de 

pareilles choses. La taille de ce fleuve de sperme était au niveau de leurs genoux. Ils étaient abominables et dégoutants 

à voir, ils étaient tous mouillés de la tête aux pieds. Je me suis écrié au Seigneur : « Quoi ! Qu’est-ce cela veut dire 

Seigneur ? »  Le Seigneur m’a répondu : « Ce temple païen porte aussi le nom de l’église. C’est l’état spirituel de 

cette église. Cette église déclare qu’elle est déjà prête pour l’enlèvement. Vois-tu combien de fois mes enfants sont 

égarés ! la plupart des gens qui te combattent sont des dirigeants ou des membres de pareilles églises. 

Prochainement, quand tu vas sortir pour annoncer ma parole, tu ne sortiras pas seulement avec la Bible mais aussi 

avec les révélations que je t’ai faites et le traité que tu as écrit. Pour celui qui ne croit pas et qui se laisse berné par 

ses raisonnements, moi ton Seigneur Jésus-Christ, j’ai confirmé tes enseignements et certifié ces révélations parce 

que c’est moi qui ai décidé de te les révéler pour éveiller mes élus et mes rachetés. Je suis ton fidèle témoin et je 

jugerai sévèrement ceux qui te combattent et qui ne veulent pas croire à ces révélations pour leur incrédulité et 

pour leur mépris à ton égard. Qui m’a vu plus que toi dans ma forme humaine comme toi ? Qui m’a vu plus que 

toi dans ma gloire comme toi ? Qui depuis son adolescence jusqu’aujourd’hui continue par me voir et me parler 

face-à-face plus que toi ? C’est depuis ton enfance que je t’ai préparé pour être mon serviteur aujourd’hui. Si les 

gens ne te croient pas, moi ton Créateur, je suis ton fidèle témoin.  

S’il te manque de moyens pour multiplier les témoignages et le traité que tu as écrit, viens auprès de mes élus que 

je te révélerai pour recevoir d’eux de l’aide ».  Après ces paroles, le Seigneur me ramena à la maison. À la maison, 

il me dit : « Regarde ».  Comme je regardais, j’ai vu des anges derrière et dans l’espace. J’étais ébloui par cette surprise 

de la révélation des anges derrière le Seigneur. Il me dit encore : « Regarde au ciel ».   Quand je regardais, j’étais 

encore surpris de voir le ciel ouvert et j’ai vu des myriades, des myriades et myriades d’anges au ciel tout 

resplendissants au ciel. Certains se promenaient au-dessus des anges qui étaient dans l’espace au-dessus de nous. La 

lumière qui sortait du ciel était de couleur dorée et les anges brillaient fortement. 

Chers frères et sœurs, la parole de Dieu nous déclare et nous avertit que nous sommes environnés d’une multitude des 

témoins, marchons donc fidèlement avec le Seigneur. Hébreux 12 : 1. 

J’étais là, les yeux au ciel, en train de contempler ces multitudes anges quand un instant, ils avaient tous disparu et le 

ciel aussi s’était refermé. Je me suis tourné vers le Seigneur dans l’intention de lui demander de me faire revoir les 

anges qui vinrent de disparaître mais lui aussi commença par s’éloigner de moi en me disant : « Bonheur, je suis avec 

toi. Bonheur, ne te soucie de rien car je suis avec toi ».  Et il a disparu lui aussi après s’être écarté loin de moi.  

 

Le 3 avril 2019. 

Bien aimés en Christ, j’ai encore l’honneur de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur m’a faite ce 

mercredi à 3 heures du matin.  

Dans ma vision, j’étais en brousse où je ne voyais que des champs d’arachides. Ces champs n’avaient pas la même 

taille : il y en a ceux de plusieurs hectares, ceux d’un hectare, de 50 mètres carrés, de 100 mètres carrés, de 30 mètres 

carrés, etc. Par rapport à la maturité, ces champs d’arachides étaient déjà à terme, les feuilles et les fleurs étaient déjà 

presque fanées. J’étais sur un sentier quand je remarquais ces champs, je me suis tourné pour entrer dans l’un de ces 

champs pour cueillir de l’arachide à manger. À ma grande surprise, le champ en question était encerclé et protégé par 

des gros serpents qui mesuraient environ 10 mètres. La taille de la tête de ces serpents se rapprochait à celle d’un 

chien. Comme je m’approchais du champ pour y entrer, ces serpents cherchaient à m’effrayer en m’ouvrant 

grandement leur gueule. Mais je n’étais point saisi de peur, j’avais plutôt foncé furieusement la marche vers eux.  
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Arrivé tout près d’eux, ils se sont séparés çà et là pour me laisser le passage. J’étais passé au milieu d’eux pour entrer 

dans le champ. Dans le champ, j’ai déterré la première arachide, mais je n’avais point trouvé de graine, même pas une 

seule. J’ai déterré la deuxième, mais il n’y avait point de graine. Étonné, je me suis mis à déterrer les arachides partout 

dans le champ pour en cueillir et manger mais je n’en ai point trouvé. À chaque fois que je déterrais, il n’y avait non 

seulement des graines mais il sortait aussi de son trou des petits et des grands serpents. Il y avait à l’intérieur même 

de ce champ beaucoup de serpents qui glissaient çà et là. J’étais donc sorti de ce champ pour aller dans un autre mais 

c’était la même chose. Le deuxième champ était lui aussi couvert par les mêmes serpents que j’ai décrits 

précédemment. Je me suis mis en colère, et comme j’étais en colère, j’avais étendu ma main droite vers les serpents 

et une large et longue épée blanche y était sortie. Au lieu de passer sur le passage créé par ces serpents comme avant, 

je me suis mis à les sabrer et à les découper. Comme je les battais, ils avaient pris fuite et j’étais entrer dans le deuxième 

champ et je me suis mis à déterrer les arachides comme avant mais il n’y avait point de graine. Ce deuxième champ 

était lui aussi rempli des serpents de toutes espèces. J’étais sorti de ce champ pour aller dans le plus vaste des champs 

d’arachides qui était de l’autre côté. Les serpents gardiens de ce champ, quand ils me virent, ils prirent fuite devant 

moi pour se placer de l’autre côté du champ parce que je les battais furieusement. Des arachides que j’avais déterrées 

dans ce champ n’avaient pas aussi de graine dans les cotylédons. De ce champ, j’étais sorti pour aller dans un autre 

mais c’était toujours le même constat. Il y avait des serpents gardiens et des petits serpents à l’intérieur comme pour 

les autres champs que j’ai parcourus. J’étais allé dans un autre champ après avoir mis en déroute les serpents gardiens, 

mais c’était toujours le même problème avec d’autres serpents à l’intérieur. Je me suis dirigé vers un autre dans l’espoir 

de trouver de l’arachide pour manger mais c’était une grande déception encore pour moi. Car en voyant ce champ, il 

était déjà mûr pour la récolte. Des serpents de toutes espèces se promenaient dans ce champ, hormis les serpents 

gardiens. J’étais sorti pour aller dans un autre champ que le Seigneur me parla du haut du ciel en ces termes : « Moïse, 

tous ces champs que tu vois devant toi sont tous pareils. Aucun d’eux ne porte en lui une semence. Les chrétiens 

sont trompés partout dans le monde, ceux de ton pays croient aussi qu’ils sont déjà prêts pour l’enlèvement mais 

ils ne portent aucune vie en eux. Tous ces serpents que tu as vus au tour de ces champs et à l’intérieur et qui 

refusent que tu y entres sont ceux qui se disent mes serviteurs mais qui refusent que tu partages avec les fidèles les 

révélations que je t’ai faites. C’est pourquoi, considère comme une vipère toute personne qui refuse de collaborer 

avec toi ou qui te combat ».  Après cette déclaration, je suis sorti sur la route pour repartir à la maison. 

 

Le 11 avril 2019. 

Chers peuples de Dieu, soyez salués en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur. Amen ! j’ai l’honneur de partager avec 

vous les révélations que le Seigneur m’a faites sur les responsables de l’église que je fréquente et sur le sorcier qui est 

venu m’attaquer et qui est condamné en enfer. C’était pendant les deux cent jours que j’ai eu cette révélation. 

Avant de dormir entre 2 heures du matin, j’ai demandé au Seigneur de me démasquer les démons en forme humaine, 

les sorciers et tous les agents de Satan qui sont dans l’église que je fréquente afin que je ne puisse pas tomber dans 

leur piège. 

Dans ma vision, j’ai vu des anciens, des diacres et d’autres responsables des départements et de mouvements de 

l’église que je fréquente en cérémonie rituelle au tour du feu. Certains dansaient tandis que d’autres mangeaient de la 

viande et buvaient. Puis soudainement, j’avais apparu au milieu d’eux. Quand ils me virent, certains cachèrent 

hâtivement leur visage avec leurs mains et fuirent et les autres qui étaient là s’approchèrent de moi pour me supplier 

de garder ce secret. Ce groupe est constitué des anciens, des diacres et des chefs de départements. Parmi ceux qui 

avaient fui, je reconnais certains responsables des mouvements. Ceux qui m’ont supplié de ne pas les dévoiler sont 

des responsables que je venais encore de les découvrir, le reste qui n’avait fait aucun geste sont ceux que le Seigneur 

me les a déjà démasqués. Comme ils continuaient de me supplier, j’avais disparu à la manière des anges devant eux. 

Puis je me suis réveillé. 

Après m’être relevé, je me suis recouché. Étant allongé, j’ai entendu une voix en moi qui me dit : « lève-toi et prie 

jusqu’autour de 4 heures avant de dormir ».  Et je me suis raisonné en disant que si je me couche à 4 heures, je ne 

pourrais pas honorer mon rendez-vous de 9 heures précises avec les étudiants, donc je dois dormir pour me récupérer. 

Je me suis donc obstiné à dormir. À peine 10 minutes de sommeil, je fus complètement paralysé. Et je ne pouvais ni 

même bouger une partie de mon corps ni même prononcer un mot. J’étais comme un mort mais qui a un cœur qui bat 

encore. Je prononçais le nom de Jésus en moi mais je ne pouvais le dire de ma bouche. Puis j’ai senti la présence d’une 

personne débout à côté de moi. Comme je me battais fortement à prononcer ̈ Jésus¨ par ma bouche, j’avais enfin réussi 

à le prononcer à haute voix ¨Jésuuuus¨ et j’étais entré dans un coma. 

Quand je me suis réveillé, j’ai juste levé la tête et j’ai dit ceci : « Toi, ce sorcier qui a osé venir me paralyser, je te 

livre entre les mains de Satan que tu sers hardiment et avec dévotion aujourd’hui. Si je n’ai pas vu Satan, ton 
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maitre avec mes propres yeux, rien ne va t’arriver. Si je n’ai pas vu le Seigneur Jésus-Christ et causé avec lui face-

à-face et main dans la main, rien ne va t’arriver ; si le Seigneur Jésus-Christ ne m’a pas établi son Apôtre et son 

Premier Ministre, rien ne va t’arriver. Mais si j’ai vu le Seigneur Jésus-Christ de mes propres yeux et causé main 

dans la main avec lui ; si j’ai vu Satan que tu sers avec ferveur et qu’il s’était incliné devant nous ; et si le Seigneur 

lui-même m’a établi son Premier Ministre premièrement sur ce pays et sur d’autres, voici ce que j’ordonne et je 

décrète contre toi : je déploie toutes les épées qui me constituent contre toi. Tu ne verras point 2020, les quelques 

mois de 2019 qui restent que je t’accorde, c’est pour confesser des crimes, pour te repentir et pour accepter le 

Seigneur Jésus-Christ comme ton Seigneur et Sauveur. Mais si tu ne vas pas te repentir, voici l’ordre que je donne 

aux démons et à Satan que tu sers avec dévouement : je les ordonne de te conduire eux-mêmes en enfer pour que 

tu découvres combien de fois ils sont ingrats et impitoyables aussi envers toi. C’est quand ils te saisiront pour te 

torturer horriblement et affreusement que tu vas regretter de les avoir servis. Ta fin est déjà définie si tu 

n’abandonnes pas la sorcellerie pour venir au Seigneur Jésus-Christ ».  Après avoir dit cela, je me suis recouché. 

Dans ma vision après, j’étais atterri tout seul (sans le Seigneur) en enfer près d’une section où il y a un lieu qui 

ressemble à un grand et large trou qui dégageait d’énormes flammes de feu. Quand je me suis approché, j’ai vu deux 

personnes qui étaient en tourments dans les larves volcaniques. Ce sont elles qui dégageaient d’énormes flammes. 

Comme je regardais encore les deux personnes dans ces flammes, j’ai vu trois démons trainer une personne en la 

torturant avec des lances et des épées. Ils la poignardaient avec leurs épées qui mesuraient environ 1 mètre. Ces épées 

pénètrent la personne pour sortir des parties de son corps mais elle ne mourrait pas. C’était insupportable ce que j’ai 

vu. Quand ils l’avaient trainée devant ce trou plein de larves volcaniques, l’un des démons me dit en poignardant cette 

personne : « C’est ce sorcier qui t’a paralysé ».  Il me montra les deux personnes qui se trouvaient là déjà et me dit : 

« Les deux là aussi sont des sorciers qui t’ont combattu mais ils n’ont pas pu te vaincre. C’est pour cette raison 

qu’ils sont condamnés pour ici ».  Le démon qui me parlait poignardait impitoyablement la personne capturée. J’avais 

tout fait pour découvrir cette personne mais les démons m’en empêchèrent en cachant sa face. Les trois démons 

précipitèrent la personne, à bouts d’épées, dans ce trou de l’enfer rempli des larves volcaniques et ils se mettaient à la 

torturer avec leurs lances et leurs épées. Quelques minutes après, Satan vint se présenter sur le trou où se trouvent les 

trois sorciers. Il m’a regardé et quand il s’est tourné vers les trois sorciers, il prit une forme monstrueuse et les regardait 

méchamment comme s’ils sont ses farouches ennemis qu’il pourchassait il y a longtemps et qu’il venait de mettre la 

main dessus. La forme de la tête qu’il a prise est celle d’une chauve-souris. Après les avoir regardé méchamment, il 

prit une épée avec l’un des trois démons et se mit à les torturer dans les larves volcaniques enflammées. Après les 

avoir torturés par l’épée qu’il avait prise de la main d’un démon, il la lui remit puis il quitta et disparut. Comme je 

pleurais à la vue de ces tortures, une force sortit de nulle part et m’avait fait sortir de l’enfer pour me ramener à la 

maison. 

Le 12 avril 2019. 

Ma prière fervente de ce jour est que le Seigneur me révèle les démons en forme humaine et les agents de Satan pour 

que je ne puisse pas tomber dans leur piège. Dans ma vision, le Seigneur me démasqua tous les camarades du lycée, 

quelques-uns du Collège d’Enseignement Général, ceux de la Faculté et certaines connaissances du quartier qui ne 

sont pas des humains mais de véritables démons en forme humaine. J’étais choqué par cette découverte et je me disais 

combien de fois j’ai été exposé aux dangers. J’étais là à remercier Dieu de m’avoir protégé et préservé de leurs griffes. 

Quand je remerciais le Seigneur pour sa protection, le Seigneur m’apparut et se tint en face de moi. Il était habillé en 

robe blanche très rayonnante. Le Seigneur me dit de sa propre bouche : « le monde compte maintenant cinq milliards 

des démons en forme humaine et des semences de Satan. Il y a dans le monde entier trente mille chrétiens qui sont 

touchés par mes avertissements et qui se sont engagés à veiller ».  Le Seigneur ne m’a pas dit que les 30 000 sont 

déjà sauvés. Après cette parole il disparut devant moi.  

Chers frères et sœurs, je ne vous mens pas mais je partage avec vous ce que le Seigneur m’a dit et m’a communiqué 

face-à-face. Je suis un chrétien bien conscient de l’existence de l’enfer et qui, d’ailleurs, a été torturé dans cet 

effroyable lieu. Je n’étais pas trop d’avis avec le choix de Dieu sur moi, si vous pourriez lire les toutes premières 

révélations que le Seigneur m’a accordées pour le découvrir, mais c’est dans sa grâce infinie qu’il m’a choisi pour 

m’utiliser et pour me révéler des choses cachées pour que je puisse vous avertir de sa part. Qui suis-je ? Le plus grand 

des pécheurs du monde. Donc je ne prendrai point le risque de provoquer sa colère contre moi. Cessez donc vos 
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raisonnements et ce que vous qualifiez de sagesse pour le salut de vos âmes. Que Dieu nous bénisse en Jésus-Christ 

notre Seigneur, Amen !!! 

Le 23 avril 2019 

Chers élus de Dieu, que la grâce et la paix de Dieu soient en partage avec nous au nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

J’ai encore l’honneur de venir partager avec vous cette autre révélation que le Seigneur m’a faite en ce jour autour de 

3 heures du matin. 

Dans ma vision, j’étais dans une ville hautement développée. Les immeubles et l’environnement que je voyais ne 

ressemblent à aucune chose sur la terre. J’étais vêtu d’une robe blanche qui resplendissait fortement. Dans cette vision, 

j’étais comme un ange. Ma peau était plus blanche que la neige, mon corps était un corps céleste qui brillait fortement. 

Quand je me regardais, je ne me voyais pas mais je voyais plutôt le Seigneur. J’étais complètement changé. Comme 

je me promenais dans cette ville, j’étais arrivé dans un espace un peu vide. Une femme m’avait vu de loin et commença 

par s’approcher de moi. Cette femme était vêtue de noir. Quand je l’ai vue, j’avais entendu une voix en moi qui m’a 

dit : « C’est la dame de fer ».  Arrivé près de moi à environ 50 mètres, elle me dit : « Bonjour mon Premier Ministre, 

j’ai appris que tu es aussi une épée vivante comme je le suis pour mon royaume ».  Je me suis automatiquement 

arrêté et je l’ai répliquée en disant : « Je ne suis pas le Premier Ministre des démons donc ne m’appelle plus ton 

Premier Ministre ».  Puis elle me dit : « Homme de Dieu, je veux qu’on fasse une petite démonstration de puissance 

pour voir qui est plus fort que l’autre ».  Je lui ai répondu : « Je ne suis pas un magicien pour faire une 

démonstration de puissance ».  Elle avait insisté, insisté et encore mais j’avais refusé. Puis soudainement, par un 

simple geste de ses mains, j’ai vu des légions des métaux aiguisés comme des épées sortir d’elle contre moi. Ces sortes 

d’épées passèrent au travers de moi sans que je ne sente quelque chose traverser mon corps. J’étais comme un 

extraesprit. Elle, aussi de son côté, était surprise mais m’a envoyé d’autres en plus grand nombre que les premières 

mais elles me traversèrent comme une flèche tirée contre la fumée dans l’espace. Puis une troisième fois, elle a essayé 

mais toujours sans effet. Après quoi j’ai riposté. J’ai dit : « Épée » en lui indexant et des épées sortirent de mon corps 

et de ma bouche et l’ont projetée loin. Après s’être reposée un peu sur le sol, elle se releva. Je croyais qu’elle allait 

partir quand elle s’était relevée. Étant débout, elle voulait recommencer encore que je lui ai dit : « Au nom de Jésus-

Christ, je t’hypnotise ».  Quand je lui ai dit cela, elle était bloquée, restée figée dans sa position comme une statue. À 

une vitesse incroyable, je me suis tenu devant elle. Elle me regardait mais ne pouvait pas bouger même un de ses 

doigts. Puis je lui ai dit : « Comme ça, ça va t’apprendre à ne plus défier un homme de Dieu ni moi ».  Quand je 

voudrai quitter, elle me supplia en me disant : « Élu de Dieu, libère-moi je t’en prie ».  Je lui ai répondu en continuant 

le chemin : « C’est la punition que tu mérites pour m’avoir défié ».  Je continuais la route quand elle me cria 

fortement : « Moïse, ne pars pas. Reviens me libérer ».  Mais j’avais continué en lui faisant sourd oreille. Puis je me 

suis réveillé quand j’eus quitté la ville. 

Le 24 avril 2019 

Chers frères et sœurs, j’ai l’honneur de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur m’a faite vers 2 

heures du matin juste après une prière d’intercession que j’ai observée.  

Dans ma vision, je passais près du Pape qui semblait m’attendre passer par là. Quand il me vit, il me dit d’un ton 

respectueux : « Bonjour mon Premier Ministre ».  Et je lui ai répondu : « Je ne suis pas le Premier Ministre des 

démons comme toi ».  Puis il me répondit : « Vous êtes établi sur le monde entier comme j’ai aussi été établi par 

mon maitre ».  Je l’ai répliqué : « Repens-toi avant qu’il ne soit trop tard. Crois au Seigneur Jésus-Christ et tu seras 

sauvé, sinon tu le regretteras ».  Il me répondit : « C’est plus facile à écouter que de mettre en pratique. Vous savez 

bien que chaque homme a un choix libre à faire… moi, j’ai déjà choisi ma part ».   Je lui ai dit : « là, cesse de 

pervertir les gens. Laisse-les venir à Christ mon Seigneur pour être sauvés ».  Il me dit : « Dieu vous a établi sur le 

monde entier mais personne ne vous connait et ceux qui vous connaissent vous haïssent alors que vous enseignez 

la vérité. Moi, je suis plus riche, plus célèbre, plus populaire, plus adoré par des peuples, des nations et leurs 

autorités qui m’accueillent toujours comme un dieu alors que j’enseigne des faussetés et des mensonges. Vous vous 

êtes pauvre et méprisé. N’avez-vous pas remarqué quelque chose ? Quand vous vous approchez de l’un de mes 

enfants pour l’amener à la lumière, ne remarquez-vous pas quelque chose ? Il refuse de sortir sous ma domination 

pour venir à vous parce qu’il veut m’accompagner là où j’irai ».  Je lui ai dit : « Il n’est pas encore trop tard pour 

toi de fuir ce lieu de tourments. Viens à moi et fléchis-toi devant le Seigneur Jésus-Christ en lui confessant tes 
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péchés, et il te pardonnera. Ensuite, je te formerai, en tant que son Premier Ministre, pour que tu puisses amener 

ces gens-là à la repentance et au salut. Il n’est pas encore trop tard, donne ta vie au Seigneur Jésus-Christ et suis-

moi. Et je ferai de toi un meilleur serviteur de Dieu ».  Il me répondit d’un ton de déception : « parfois, c’est plus 

facile d’écouter de telles paroles que de s’y soumettre. Je vous ai déjà dit que j’ai déjà choisi ma part, donc il ne me 

reste qu’à la savourer. Pour moi, je sais que vous êtes un homme de Dieu, élu de Christ et vous ne mentez point 

mais j’ai déjà choisi où je dois partir et beaucoup ont consciemment décidé de me suivre quand même vous leur 

dites la vérité ».   

Après ces paroles, il me quitta tristement, puis je me suis réveillé. 

Le 27 avril 2019. 

Chers frères et sœurs, que la grâce et la paix de Dieu soient en partage avec chacun de nous au nom de Jésus-Christ, 

notre Seigneur et Sauveur. Je suis encore ravi de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur m’a faite 

pendant les deux cent jours, vers 4 heures du matin sur les trois cornes de la bête qui feront l’alliance pour devenir 

une seule qui parlera avec arrogance et qui opprimera les saints. 

Dans ma vision, j’étais à Sarh précisément de l’autre côté de la voie bitumée de Kassaï centre situé à 500 mètres en 

allant à l’école primaire de Kassaï. Il y avait aussi beaucoup de gens dans le lieu où j’étais. Mes amis et moi avions 

quitté pour aller à la place mortuaire pour rendre condoléance à un frère qui a perdu un parent. Nous étions trois à 

partir. Quand nous étions arrivés non loin de la place mortuaire, nous avons vu un dragon géant de presque cent mètres 

avec trois cornes plus longues que les hélices. Ce dragon passa au-dessus de nous comme un oiseau. Il était furieux et 

monologuait dans l’espace au-dessus de nous. Ces trois cornes ballotaient parfois comme les branches d’un arbre 

secouées par le vent. Il se posa derrière nous et commença par insulter la Russie et la Chine. Quand il se posa, il avait 

pris une forme que je ne peux décrire fidèlement car je m’étais beaucoup plus concentré sur sa remarquable tête que 

sur son corps. Mais je vous relate ce que je peux vous décrire : Sa partie inférieure était comme le corps d’un dragon, 

une partie était sèche comme un bois et une autre comme celle d’un dinosaure. Je ne peux pas vraiment vous décrire 

la forme de sa tête avec exactitude. Sa tête n’est comparable à la tête d’aucun animal sur la terre. Sa tête ressemblait 

à la fois à la tête d’un dragon, d’un lion, d’un dinosaure, d’un tigre, d’un léopard ; …  Comme il était là encore, le 

Seigneur me permit de lire dans ses pensées. Il disait : « Je vais livrer la guerre à la Russie, à la Chine et tous leurs 

alliés pour les éradiquer de la planète ».  Puis il quitta pour aller en guerre. Je n’avais pas vu comment la guerre avait 

eu lieu et où elle s’était déroulée. Les deux amis qui étaient avec moi n’avaient rien compris de tout ce qu’ils voyaient. 

Pour eux, c’est juste un spectacle qu’ils contemplaient selon ce que j’ai compris dans leur réaction quand on continuait 

à la place mortuaire. Comme la bête avait quitté, nous avons continué notre chemin abasourdis. Nous sommes arrivés 

à la place mortuaire, après avoir mis quelque temps là-bas, nous avions quitté pour rentrer. Arrivés au même endroit, 

nous avons fait face-à-face avec la bête. Elle était enragée et se mit à murmurer : « Deux royaumes sur cette planète ! 

La Russie de l’autre côté avec son peuple et moi ici avec des peuples aussi ! ça ne va pas marcher ainsi avec moi. 

Il me faut une meilleure idée ».  Quand elle avait fini de parler, j’avais vu deux de ces cornes disparaître et l’une qui 

était restée était devenue massive et inébranlable. Puis elle avait quitté. Quand elle quittait, j’entendis une voix venant 

du ciel me dire : « Cette bête que tu as vue c’est l’Union Européenne. Les trois cornes que tu as vues sont trois 

nations qui sont en Europe. Ces nations sont l’Allemagne, la France et l’Angleterre. La dernière corne que tu as 

vue, c’est l’alliance que ces trois nations feront au sein de l’Union Européenne. C’est de cette alliance que viendra 

l’antéchrist ».  Je reconnaissais bien cette voix qui m’a parlé, c’est celle du Seigneur. Comme je regardais encore au 

ciel, j’ai vu la bête qui volait dans l’espace. Elle prononçait des paroles arrogantes orgueilleuses en disant : « Qui peut 

me vaincre ? Qui peut se mesurer à moi ? Qui peut me résister ? Qui peut me troubler ? Moi, rien que moi ».   

Mes amis et moi avions continué notre chemin. Nous avons pris la route qui mène à la place de la nation, arrivés 

devant une concession non loin de la Place de la Nation, nous avons vu la bête descendre sur la terre comme un dragon. 

Quand elle a atterri, ce n’était plus une bête mais un homme somptueusement habillé. L’homme donna l’ordre qu’on 

rassemble tous les chrétiens qui ne veulent pas l’adorer. Aussitôt que l’ordre fut donné, les militaires débarquèrent et 

nous rassemblèrent par milliers dans différents lieux de prison. Dans le groupe où je me trouvais, on était environ 

mille personnes à être drainées comme de l’eau pour être torturées. Au deuxième jour de notre marche, pendant que 

les militaires s’apprêtaient à nous faire sortir de la grande concession où nous étions entassés comme des concombres, 

j’avais eu une vision. Dans cette vision, le Seigneur m’a montré des machines et des différents appareils qui seront 
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utilisés pour nous torturer. Sur chacun de ces appareils, de ces machines, de ces cartons, de ces boites et emballages 

des instruments de tortures était affichée ou représentée l’image d’un dragon de couleur rouge. Quand j’ai vu les 

ordinateurs et les gens qui les manipulaient, le Seigneur m’a dit : « Ces ordinateurs seront aussi utilisés pour infliger 

des tortures aux gens ».  Après cette vision, une force m’a saisi et me fut enlevé du milieu de ces chrétiens rassemblés 

pour la torture pour me déposer dans un autre lieu que je ne connais pas. Mais le paysage du lieu où j’étais déposé 

était rayonnant. Puis je me suis réveillé. 

Le 28 avril 2019. 

Chers peuples de Dieu, j’ai encore l’honneur de venir partager avec vous cette sombre révélation que le Seigneur m’a 

faite un mois après la mort du père d’une monitrice de l’École du Dimanche. En effet, quand le père de la monitrice 

était grièvement malade et hospitalisé à l’hôpital, un frère moniteur du nom Prudent et moi sommes allés à son chevet 

afin qu’il se confesse de ses péchés. Mais à notre grande surprise, une équipe des soi-disant anciens, diacres et fidèles 

des églises (Église Union et ACT Macédoine) nous a empêchés d’une manière ou d’une autre à travailler avec le papa 

en nous déclarant qu’ils ont déjà travaillé avec lui. Quand le papa allait nous confesser les péchés qu’il a commis, les 

dommages et les torts qu’il a commis aux gens quand il était en service, ces soi-disant serviteurs dont l’un se vantait 

en nous disant en frappant la poitrine : « Je suis un Ancien de l’église. J’ai déjà travaillé avec lui, » empêchèrent le 

papa de faire la confession sous prétexte qu’il a déjà reconnu que Jésus-Christ est son Sauveur. Au même moment, 

les femmes de leur côté se mirent à pleurer. Le climat était devenu houleux dans la salle. Finalement, ils convainquirent 

le papa de rester sur sa position qui est celle d’accepter Jésus-Christ dans sa vie est la chose pour lui de faire pour être 

sauvé. Un d’eux, le soi-disant ancien, nous a déclaré qu’il a déjà travaillé individuellement avec le papa et nous dit de 

ne pas nous soucier de ça. Il nous a aussi dit que le papa lui a tout déjà confessé ses péchés et que le papa est prêt. 

Voyant que ça sera impossible de travailler ce jour avec le papa, j’ai demandé au frère moniteur Prudent qu’on rentre 

et si le Seigneur nous permet, on passera le lendemain pour continuer avec lui. On a fini par rentrer après leur avoir 

demandé de prier. Mais le samedi, lorsqu’on s’apprêtait le soir pour aller à l’hôpital, un autre frère moniteur m’a 

envoyé un sms pour m’informer que le papa a rendu l’âme le vendredi.  

Voici ce que le Seigneur m’a révélé un mois après la mort du papa : dans ma vision, le Seigneur se présenta sous sa 

forme humaine devant moi puis m’a demandé d’attraper sa main droite. Quand j’eus saisi sa main, il s’envola avec 

moi et il m’a déposé net devant une salle de l’hôpital N°20. Il me demanda : « Connais-tu cette salle ? »  Je lui ai 

répondu : « Oui Seigneur, j’y suis venu une fois pour travailler avec un malade ».  Puis il me conduisit à l’intérieur 

de la salle et me demanda : « As-tu vu une fois déjà cette salle ? »  Je lui répondis : « Oui Seigneur, c’est sur le lit 

qui est à gauche ici qu’était couché un papa qui était grièvement malade et hospitalisé ici. Je suis venu aussi une 

fois pour prier avec lui ».  Le Seigneur me dit : « Ok. Continuons ».  De cette salle, le Seigneur me conduisit dans 

une concession et m’a demandé après m’avoir fait visiter toute la cour de la maison : « Moïse, connais-tu cette 

concession ? »  Je lui ai répondu avec joie : « Oui Seigneur, c’est la concession du père de la monitrice Aude. Je 

viens parfois ici aussi ».  Il m’a présenté la monitrice et me dit : « Connais-tu cette monitrice ? »  Je lui ai répondu : 

« Oui, c’est la monitrice Aude. On a même travaillé ensemble ».  Il me fixa le regard et je le vis, je constatais que 

ses yeux se fondirent en larmes. Puis il me dit : « Le père de cette monitrice qui est mort est en enfer. Ce sont ceux 

qui t’ont empêché de travailler avec lui quand il était hospitalisé qui l’ont eu. Ce ne sont pas mes serviteurs mais 

ce sont plutôt des agents de Satan qui étaient là ce jour avec une mission spécifique qui est celle d’empêcher son 

père de confesser ses péchés afin de l’avoir après. Pourquoi as-tu laissé ces gens te dominer pour arracher cet 

homme entre tes mains ? pourquoi n’as-tu pas utilisé l’épée qui est en toi pour mettre ces gens en pièces afin de le 

sauver ? je te recommande à partir d’aujourd’hui que tu ne te soumettras à aucune personne et tu ne dois craindre 

aucune personne pour sauver une âme perdue. Tu dois mettre en pièces toute personne qui s’opposera à toi pour 

égarer son prochain, tu ne la laisseras point impunie pour sa méchanceté. Si Je t’ai transformé en une épée vivante 

et puissante, c’est pour défendre mon peuple et pour le sauver des loups ravisseurs. Cesse de te considérer comme 

un enfant mais ouvre tes yeux pour sauver les âmes en proie. Proclame ce que tu veux seulement sur cette personne, 

et tu verras ce qu’elle va lui arriver ».  Après avoir fini ses reproches, il me reconduisit à la maison. Arrivés à la 

maison, il disparut devant moi puis je me suis réveillé. 
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Le 1er mai 2019. 

Chers élus de Dieu, j’ai une fois de plus l’honneur de venir partager avec vous les révélations que le Seigneur m’a 

faites en ce jour du 1er mai 2019 vers 4 heures du matin.  

Dans ma vision, je lisais la Bible. Comme je continuais par lire la Bible, j’ai vu le Seigneur Jésus-Christ descendre du 

ciel avec cinq anges dont l’un était à sa droite, l’autre à sa gauche et les autres derrière lui. Quand le Seigneur était 

près de moi et quand je l’ai vu, je me suis incliné devant lui et je lui ai dit : « Ah Seigneur ! Qu’il est merveilleux de 

recevoir ta visite ! »  Il me releva en me disant : « Oui, nous sommes venus pour te visiter ».  Quand il m’a relevé, 

les anges qui se tenaient un peu éloignés s’approchèrent de nous. Au moment où les anges furent déjà près de nous, le 

Seigneur prit sa forme divine ; il a porté une très longue robe blanche avec une ceinture dorée à la taille. Cette robe 

brillait fortement mais son corps ne resplendissait pas. Je pouvais clairement voir sa face à chaque fois qu’il me parla. 

Puis le Seigneur me dit : « Moïse, je suis venu pour te faire voir des choses spéciales que nul n’a vues encore ».  Le 

Seigneur me montra l’ange qui était juste à côté de moi et me demanda : « Moïse, connais-tu le nom de cet Ange ? »  

Je lui ai répondu : « Non Seigneur ».  Puis il me dit : « C’est l’ange Gabriel, mon messager. Regarde-le bien ».  

Quand je lui ai fixé le regard, j’ai découvert le vrai visage de l’ange Gabriel comme on découvre la vraie face d’un 

homme après avoir enlevé son masque. Car il cessa de briller. C’est vraiment merveilleux de voir ça ! 

Quand j’ai vu l’ange Gabriel dans sa forme naturelle sans éclat, j’ai bondi sur lui et je lui demandé de se promener 

avec moi. Il me prit puis s’envola avec moi dans l’espace avec moi. Arrivés devant la présidence, nous sommes atterris. 

Et quand on était atterris, je lui ai demandé : « Comment fais-tu pour apparaître et pour disparaître miraculeusement 

devant les gens ».  Il me dit : « Veux-tu aussi contempler ? »  Je lui ai répondu : « Ouiiii ».  Il saisit de nouveau ma 

main, comme l’éclair qui sort, nous étions disparus et en une fraction de seconde, nous sommes apparus à Sarh devant 

le Gouvernorat. De là, en une fraction de seconde, nous sommes apparus devant la présidence à l’entrée qui est en 

face de la cathédrale. De là, en une fraction de seconde, nous sommes apparus au rond-point centenaire et en une autre 

fraction de seconde, nous sommes apparus devant le rond-point 10 octobre. De ce rond-point, il s’envola avec moi 

dans l’espace puis nous sommes atterris au lieu où on avait laissé le Seigneur avec les autres anges puis nous avions 

continué à pieds vers le Seigneur. 

Chers frères et sœurs, la joie que j’exprimais lorsque l’Ange Gabriel et moi approchions du Seigneur était 

indescriptible. Arrivés près du Seigneur, je me suis jeté sur son coup. Il me présenta encore un autre ange plus géant, 

robuste, fort et puissant que les autres. Quand le Seigneur me montra cet ange, j’avais pris une autre forme : J’étais 

devenu plus géant et musculeux que lui (je ne vous mens pas, je vous dis la vérité. C’est en présence même du Seigneur 

que j’étais miraculeusement devenu géant). Je mesurais environ 9 mètres. Quand j’étais devenu géant, puis au moment 

où je commençais par diminuer en taille pour être à sa taille. Le Seigneur me dit : « C’est Michel, le Chef de l’armée 

céleste. Je l’ai amené pour que tu le voies ».  Quand je le vis profondément, je découvris aussi sa vraie nature comme 

on démasque une personne masquée. C’est comme s’il était créé à base de l’or pur. L’ayant ainsi découvert, il saisit 

ma main et dans une vitesse incalculable, nous courions. Arrivés devant la présidence, il me prit comme un bébé et 

s’envola avec moi en suivant, dans l’espace, le goudron qui passe devant la présidence pour arriver au quartier Abena. 

De Abena, il saisit de nouveau ma main et nous nous sommes mis à courir au quartier jusqu’à pour revenir au Seigneur. 

Tout au long de notre promenade, il me disait sans cesse : « La main du Seigneur est sur toi. Ne crains rien mais 

sers-toi plutôt des armes que le Seigneur t’a données et celle que tu as pour combattre ».  Arrivés à côté du Seigneur, 

je vis les deux anges qui se tenaient côte à côte et j’avais demandé au Seigneur : « Seigneur, me permets-tu de me 

promener avec ces anges ? » Il me répondit : « Oui, mais revenez vite ».  Quand j’avais entendu que la réponse du 

Seigneur était positive, j’avais pris les deux anges sur mes côtes puis je me mis à courir (J’étais toujours dans ma 

forme géante). Quand nous étions arrivés quelque part à côté d’une grande concession, je les ai déposés. Quand je les 

eus déposés, j’ai retrouvé ma forme normale. Les deux anges, l’un tenait ma main droite et l’autre ma main gauche 

puis s’envolèrent avec moi dans l’espace. On vola dans l’espace comme un avion. Ces anges qui me transportèrent 

dans l’espace, leur peau était cinq fois plus blanche que la neige et rayonnait puissamment. Ils m’ont fait visiter toute 

la ville de N’Djamena et après cela, ils me ramenèrent auprès du Seigneur qui nous attendait là. Quand nous sommes 

atterris, l’ange Gabriel, Michel et l’autre ange qui était là aussi avec nous me dirent chacun cette même parole : « Tiens 

à deux mains, la mission que le Seigneur t’a confiée. Tu vaincras, Moïse, tu vaincras. Mais ne te laisse pas effrayer 

par qui que ça soit, ni par quoi que ça soit, c’est Dieu qui t’a choisi et qui t’a directement consacré mais pas un 
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homme ».  Comme ils me parlèrent encore, le Seigneur et les deux autres anges qui m’ont fait visiter toute la ville de 

N’Djamena en commençant par Dembé s’approchèrent de moi. Le Seigneur m’a dit quand il s’était tenu juste en face 

de moi : « Moïse, c’est moi qui t’ai choisi de t’établir aussi sur le monde entier. Tu partageras les révélations que 

je t’ai faites et les enseignements que tu as conçus et ceux que je te révélerai avec des peuples et des nations de 

toutes les races. Tu parcourras le monde entier pour parler de moi aux nations et pour avertir mes élus de ma venue 

surprenante. Tu les prépareras à être prêts pour ce grand jour. Sois heureux à cause du choix que j’ai porté sur 

toi. Tu es plus jeune encore mais je te rendrai plus grand pour ma gloire ».  Après m’avoir déclaré cette parole, il 

me serra contre lui, me donna un baiser puis se retira de moi. Il se mit devant et les cinq anges étaient derrière lui. Ils 

marchèrent vers le ciel, car leurs pieds ne touchaient plus le sol. C’était vraiment fantastique ! Ils ne gravirent plus le 

sol mais ils marchaient vers le ciel. Puis un moment de leur marche vers le ciel, ils disparurent de ma vue.  

Chers frères et sœurs, je vous prie de me pardonner de ce que je ne vous ai pas décrit le visage (le corps) de Gabriel 

et de Michel que le Seigneur m’a fait découvrir. En effet, le 3 mai 2019 pendant que je rédigeais cette révélation, 

arrivé sur la partie où je devais décrire le visage et le corps de l’ange Gabriel et de l’ange Michel que j’ai vu, je fus 

gagné subitement par une fatigue surnaturelle. J’étais donc obligé de me reposer. Après m’être réveillé, j’eus la visite 

d’un frère qui est venu pour certains partages bibliques avec moi. Après qu’il fut rentré et j’eus tenté de continuer la 

suite, je fus pris par une grande paresse et j’étais donc obligé d’aller en évangélisation avant de revenir continuer. De 

mon retour de l’évangélisation, je n’ai pas pu encore continuer la suite de la rédaction. La nuit, pendant que je dormais, 

l’Ange Gabriel m’est apparu. Après m’avoir salué et il me dit : « Moïse, ne décrit ni notre visage ni notre corps que 

tu as vu de peur que les hommes ne fassent des représentations semblables selon cette description pour les adorer. 

Car l’humanité est plus corrompue aujourd’hui, cette corruption est entrée même dans les églises qui font ces 

représentations en leur sein. Ne le fais pas mais tu peux verbalement partager avec les vrais élus de Dieu ».  Après 

avoir fini cette recommandation, il disparut devant moi. 

Le 2 mai 2019, pendant que je dormais encore à 6 heures du matin, je vis une grande lumière au ciel. J’ai vu des 

multitudes d’anges au ciel en train de chanter des cantiques à l’unisson. Ils étaient très contents. Ils chantaient avec 

vivacité et enthousiasme. J’ai vu certains de ces anges descendre du ciel en ma direction dans la chambre tandis que 

d’autres se suspendirent dans l’espace pour chanter. Ils avaient tous portés des robes très blanches qui brillaient 

fortement. Certains avaient la couleur de la laine, d’autres étaient plus blancs que la neige. Quelques instants après, 

ils disparurent tous. Et je ne pus les revoir après les avoir cherchés partout du regard. Puis je me suis réveillé. 

Le 4 mai 2019. 

Chers élus de Dieu, j’ai encore l’honneur de venir partager avec vous ces révélations que le Seigneur m’a faites sur 

les églises.  

Dans ma vision, je me promenais dans une très grande ville. Dans cette ville, il n’y a aucune habitation si ce n’est que 

des églises. Tout ce que j’ai vu dans cette ville, ce sont des églises et des routes. Ces églises n’avaient pas la même 

taille : certaines étaient plus grandes, d’autres sont moyennes tandis que d’autres sont petites. J’avais parcouru 

beaucoup de ces églises : certaines étaient construites sur les poubelles, d’autres sur les marigots tandis que d’autres 

encore sont complètement inondées pour certaines, et submergées par l’eau sale comme celle curée dans les puisoirs 

pour d’autres. Les routes étaient parfaitement propres mais les églises étaient comme des immondices. Je me lamentais 

de ce que je voyais en disant : « Mais pourquoi ces églises sont construites sur les poubelles et d’autres sont envahies 

par les eaux comme ça ! C’est l’église de mon Sauveur Jésus-Christ que les gens s’amusent avec comme ça ! » 

Puis je me suis tourné vers une église. En regardant de loin cette église, j’aperçus la croix de Christ avec la statue du 

Seigneur cloué dessus fixée au-dessus du fronteau de cette église. Quand j’ai revu cette croix, je ne voyais plus cette 

statue mais un homme à la place de la statue en train de bouger et de sangloter. Elle s’époumonait et cria aussi. Je vis 

son sang couler sur son front à cause de la couronne d’épines qui est sur sa tête et sur tout son corps. J’étais surpris 

par ce que je voyais, quand je voudrai m’approcher de près pour poser la question à cette personne qui souffre sur la 

croix, j’entendis la voix du Seigneur me dire : « C’est ce démon que les chrétiens adorent aujourd’hui. Toute église 

qui a fixé une croix avec une personne clouée dessus ou qui représente un de mes prophètes, mes disciples ou moi-

même, vit dans l’idolâtrie et je ne reviendrai point pour une telle église. Car que dit ma parole dans Deutéronome 

4 : 15 à 19 ? C’est pourquoi je t’établis encore comme une lumière pour éclairer ces églises et ces grands savants 

de ma parole qui ne veulent pas s’humilier pour venir à toi. Ils se voient plus sages et plus intelligents que moi mais 
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ils regretteront bientôt leur sagesse. Es-tu informé ? D’autres responsables des églises prennent tes enseignements 

et tes messages pour exposer dessus comme leurs propres enseignements sans se soumettre à toi comme j’ai 

recommandé ni toute fois te consulter croyant me servir, mais je les frapperai et ils subiront le même sort avec les 

impies. Parcours encore la ville pour découvrir des choses ».  Quand j’ai quitté, j’avais parcouru presque toute la 

ville mais ce que j’avais vu est lamentable. J’ai vu une église construite au centre du marigot. Ceux qui y viennent 

nagèrent parfois à cause de la profondeur du marigot dont les eaux étaient les plus abominables et dégoutantes. La 

plupart des églises que j’ai vues avaient elles aussi fixé la croix de Christ avec la statue qui représente Christ sur elle 

mais je voyais que c’est un homme qui s’agonisait plutôt à la place de cette statue sur la croix. J’ai vu aussi une église 

remplie de crapaud alors que les gens s’y rendaient pour célébrer le culte. Car elle était située à côté d’un marigot qui 

l’a complètement submergée. Après avoir visité toute la ville, le Seigneur me dit : « as-tu vu ces églises ? Va les 

éclairer et les rendre propres par ma parole car elles sont abominables à mes yeux. Dis à leurs responsables de 

s’humilier pour venir se mettre à ton service afin de me servir d’une manière qui me doit être agréable ».  Quand 

il eut fini cette déclaration, je n’entendis plus sa voix et j’avais compris que le Seigneur est déjà reparti. 

Le 5 mai 2019 

Chers rachetés de Dieu, que la grâce, la paix, la miséricorde et la faveur de notre Seigneur Jésus-Christ soient 

constamment notre partage, Amen ! j’ai encore l’honneur de venir auprès de vous partager cette révélation sur les 

églises que vous allez découvrir. Attention : chaque parole du Seigneur est celle qui est directement sortie de sa propre 

bouche. Je n’ai pas une église, donc je ne fais la politique d’aucune église. Je ne fais que vous transmettre ce que le 

Seigneur m’a révélé pour éveiller ses enfants. Presque toutes les églises de notre pays sont les temples de Satan et 

90% des soi-disant serviteurs de Dieu sont plongés dans l’occultisme, dans les pratiques mystiques, sataniques et 

démoniaques consciemment ou inconsciemment. Je n’oserai point mentir au nom du Seigneur pour provoquer sa 

fureur contre moi par un simple mensonge contre son église. 

Dans ma vision, le Seigneur m’est apparu et nous marchions côte à côte. Puis il me dit qu’il va me citer les églises qui 

ne sont pas des églises où réside son nom. Il me demanda : « Moïse, connais-tu l’EET N° 12 ? »  Je lui ai répondu : 

« Oui, oui Seigneur ».  Puis il m’a dit de sa propre bouche : « dans cette église, aucune âme n’est sauvée. Car depuis 

qu’elle a existé, la vérité n’a jamais été promue et défendue là. D’ailleurs, ce n’est pas même une église, car elle 

n’a jamais cessé de me combattre, moi qui suis la vérité et la vie ».  J’ai dit : « Quoi ! Parmi toute cette multitude 

qui vient dans cette église-là, personne n’est sauvée ?» le Seigneur me dit : « Moïse, n’ai-je pas dit que vous 

connaitrez la vérité et la vérité vous affranchira ? Si mon peuple n’a ni appris ni découvert la vérité, comment sera-

t-il sauvé ? C’est pourquoi tu dois enseigner toutes mes profondeurs à ceux qui s’humilieront pour venir à toi ».  

Comme on marchait ensemble vers l’Université la Francophonie, le Seigneur me demanda de nouveau : « Connais-

tu l’EET N° 21 ? »  Je lui ai dit : « Non Seigneur ».  Puis il me dit : « Dans cette église aussi, aucune âme n’est 

sauvée. Regarde, combien de fois mon peuple est égaré par ces loups ravisseurs ! cette église n’est même pas une 

église mais elle est plutôt le siège du père du mensonge. La vérité n’a jamais survécu ni enseigné dans cette église 

».  Je lui ai dit : « Seigneur, fais quelque chose pour ton peuple qui périt ».  Le Seigneur reprenant la parole me dit : 

« Beaucoup d’églises sont les temples des sorciers et du diable. Il y en a qui font semblant d’enseigner le message 

de la sainteté mais qui sont des repaires des vipères. Parmi ces églises, il y a celles qui ne sont rien d’autres que des 

poubelles parce que la vérité n’y est pas enseignée. C’est pourquoi, n’aie point peur de leur recommander de sortir 

de ces églises pour te suivre si leurs responsables refusent de se soumettre à toi pour te servir en tant que leur 

Apôtre et Premier Ministre. Toutes les églises de ton pays sont corrompues et dupées, tu dois te rendre à l’A.C.T 

La Bonne Nouvelle, temple des agents de Satan, l’ACT Rue de Borue, l’ACT Rue de Boko, l’ACT canan, l’ACT 

Galilée, les ECET, l’ACT Rue de Dolésie, et toutes les autres ACT, l’église de Dieu, l’église la Parole de vie, l’ACT 

Bethel, les Églises des frères, temple des démons et des sorciers, les E.E.T qui sont des poubelles spirituelles, les 

Baptistes et chaque autre église de ton pays pour partager ces témoignages et tes enseignements mis sur papiers 

mais je ne te permets pas d’aller dans les EFLT et les églises dirigées par les femmes pour perdre inutilement ton 

temps. Dans toutes ces églises, aucune âme n’est aussi sauvée. Je t’ai établi sur les églises de ton pays et sur celles 

du monde entier comme Apôtre et mon Première Ministre comme une Autorité Administrative Supérieure qui reçoit 

directement mes lois et mes décisions pour exécuter. Ceux qui refuseront de se soumettre sous ton autorité pour 

sortir avec toi en évangélisation, en sortie dans les églises ou en visites et ceux qui refuseront de soutenir mon 

œuvre qui est dans ta main pour donner leurs dimes, leurs offrandes, dans les églises qui n’enseignent pas la vérité 
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recevront tous un terrible salaire de ma part. Pour toi, tu es une épée vivante, sers-toi donc de cette épée pour 

libérer les captifs du joug des ennemis de la vérité ».  Après cette parole, le Seigneur se retira de moi et comme un 

éclair il a disparu devant moi. Puis je me suis réveillé. 

Le 17 mai 2019. 

Chers élus de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous cette écœurante et douloureuse révélation que le 

Seigneur m’a faite sur une personne qui était morte ce même jour du 17 mai 2019. Le but du partage de cette révélation 

est de n’offenser personne ni pour m’enorgueillir mais pour avertir aux lecteurs de l’existence de l’enfer juste après 

la mort et de renoncer aux pratiques occultes, mystiques, sataniques, démoniaques et aux péchés pour venir au 

Seigneur Jésus-Christ pour le salut de leurs âmes. 

La nuit avant de dormir vers 2 heures du matin, j’ai prié pour le grand-père d’une sœur en Christ que je préfère taire 

le nom. En effet, son grand-père était dans le coma et hospitalisé en Suisse. J’ai demandé au Seigneur de lui accorder 

une seconde chance pour confesser ses péchés d’abord s’il veut le prendre qu’il le prenne. 

Dans ma vision, j’étais à l’entrée de l’enfer. Les flammes de feu montaient jusqu’à la terre. Comme je regardais encore 

à l’intérieur de ce tunnel enflammé, j’entendis la voix d’un homme qui pleura douloureusement : « Laissez-moi, mais 

laissez-moi, non. Woïyiyiyi, woïyiyiyi, haïyiyiyi, hououm, hououm, woïyiyiyi… ».  Quand je me suis tourné, j’ai vu 

un homme attrapé par deux démons qui ont la forme humaine mais ils avaient des cornes et tenaient dans chacune de 

leur main droite une épée. Deux autres démons étaient derrière eux avec des lances en mains. Ce sont eux qui 

enfoncèrent les lances dans le dos de cette victime qui ne pouvait pas supporter l’horrible douleur de cette torture. Au 

fur et à mesure qu’ils le trainèrent vers ce tunnel fortement enflammé, les démons qui avaient les lances les lui 

enfoncèrent en lui donnant aussi des coups de pieds et ceux qui avaient les épées firent de même quand il essaya de 

ralentir les pas. L’homme pleura amèrement en leur résistant en criant : « Laissez-moi, laissez-moi, je vous en prie ».  

Mais ces démons éprouvent plus de plaisir à le torturer impitoyablement par les lances et les épées qui sont dans leurs 

mains et à lui donner des coups de pieds en lui disant d’un ton autoritaire : « Avance. Avance. Avance ».  C’était 

horrible frères et sœurs, ce que j’ai vu. Arrivé près du lieu où j’étais, je leur ai demandé : « Hé ! Hé ! Où voulez-vous 

amener cet homme ? laissez-le libre ».  L’un des démons qui avaient attrapé l’homme me dit : « Légalement cet 

homme nous appartient. Car il nous a servi et nous l’avons beaucoup aussi servi. Il a touché à nos choses occultes 

et les a aussi pratiquées. N’avons pas raison de l’amener dans notre royaume de feu ? Ne te soucie pas de lui, il 

n’est pas un vrai chrétien comme les autres. C’est pour cette raison qu’on l’amène dans notre royaume pour 

l’apprendre à devenir un vrai chrétien de notre royaume ».  À peine qu’il ne finisse sa dernière phrase, ils prirent 

l’homme et le jetèrent en enfer par ce tunnel hautement enflammé au bord duquel je me suis tenu. Ils l’y eurent jeté, 

deux de ces démons se sont précipités pour descendre derrière lui et les deux autres étaient repartis. J’étais en train de 

pleurer encore quand j’ai entendu la voix du Seigneur me dire : « C’est l’homme que tu viens de prier pour lui que 

les démons viennent de le jeter en enfer ».  Puis je me suis réveillé. 

En effet, le matin à 6 heures, la sœur m’a appelé pour m’informer que son grand-père a rendu l’âme. Mais je lui ai 

recommandé plutôt de pleurer sur elle-même tout en réexaminant sa propre vie, s’il y a des choses à réparer dans sa 

vie, elle doit le faire à partir d’aujourd’hui pour le salut de son âme et que c’est le moment où elle doit s’engager 

sincèrement pour servir le Seigneur. Je lui ai promis de partager après avec elle cette révélation, cette promesse que 

j’ai tenue plus tard. 

Pour toi qui, à cause de l’argent, à cause des biens ou des richesses de ce monde, à cause de pouvoir, de puissance ou 

à cause de quoique ça soit ou de qui que ça soit de ce monde, a livré ton âme au diable à travers la rose-croix, la franc-

maçonnerie, la sorcellerie, les illimunatis, l’ordre de malte, les témoins de Jéhovah… ou a pris quelque chose avec un 

féticheur, un marabout ou avec Satan lui-même, sache bien que de cette manière aussi que tu seras conduit en enfer et 

torturé impitoyablement dans ce lieu aux siècles des siècles. Il n’est pas encore trop tard d’abandonner ou de fuir cette 

pratique pour venir au Seigneur Jésus-Christ pour le salut de ton âme. Je te le répète encore, il n’est pas encore trop 

tard pour toi pour fuir l’enfer. Que te sers-tu si tu gagnes toutes choses (femme ou homme, argent, richesses, pouvoirs, 

puissances, grades, magies, sorcellerie, immeubles, entreprises, motos, voitures ou camions…) mais si tu n’as pas le 

salut de ton âme ? 
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Le 22 mai 2019. 

Chers élus de Dieu, que la grâce, la paix et la miséricorde de notre Seigneur Jésus-Christ soient régulièrement notre 

partage. J’ai l’immense joie de venir partager avec vous ces avertissements que le Seigneur m’a chargés de vous en 

faire pour ne, ni tomber dans sa colère, ni dans le piège des illuminatis. 

En effet, tout a commencé d’abord par les films documentaires nommés les secrets révélés sur la Bible que j’ai suivis 

et où ces soi-disant chercheurs archéologues mais qui sont des vrais agents des illimunatis chargés de démentir la 

Bible et les événements qui y sont mentionnés. Vous trouverez quelques-uns de leurs plans dévoilés sur le site 

www.mcreveil.org sous les titres suivants : les hypocrites dévoilés, le projet naza, le projet Beam, plan Secret des 

illuminatis exposé, le protocole de Toronto, le protocole des sages de Sion, vision Satanique. Quand j’avais fini ce 

film documentaire, j’étais choqué et je commençais par m’inquiéter du sort de ceux qui ne sont pas affermis dans la 

foi. Je commençais aussi par maudire ces démons et ces agents de Satan déguisés en chercheurs scientifiques et en 

archéologues.  

Après avoir intercédé pour les églises et pour les chrétiens charnels, je me suis couché. Je m’étais endormi vers 3 

heures.  

Dans ma vision, le Seigneur descendit et se tint en face de moi à environ 2 mètres. Il me dit : « Ouvre tes oreilles pour 

bien écouter ce que je vais te dire pour avertir mon peuple. Tu les écriras pour partager avec eux, s’ils t’écoutent 

ils ne tomberont ni sous ma malédiction ni dans le piège de ces gens. Écris :  

❖ Maudit soit celui qui mettra sa foi en doute à cause de l’un de ces films ; 

❖ Maudit sois celui qui me reniera à cause de ces films ; 

❖ Maudit soit celui qui partagera l’un de ces films avec son prochain pour provoquer sa chute après ; 

❖ Maudit soit celui qui gardera un tel film avec les gens pour provoquer la chute des faibles ; 

❖ Maudit soit celui qui divulguera les mensonges de ces gens à d’autres personnes pour les pousser à se 

détourner de moi ; 

❖ Maudit soit celui qui acceptera la religion unique ; 

❖ Maudit soit celui qui prendra part au culte œcuménique ; 

❖ Maudit soit celui qui se soumet aux autorités de son pays pour me désobéir ;  

❖ Maudit soit celui qui craint l’homme au lieu de me craindre avec tremblement ; 

❖ Maudit soit celui qui ne reçoit pas celui que j’ai envoyé en mon nom ; 

❖ Maudit soit celui qui ne se soumet pas à mes paroles pour me désobéir ; 

❖ Maudit soit celui qui conteste avec moi ; 

❖ Maudit soit celui qui me combat ; 

❖ Maudit soit celui qui ne se soumet pas à mes ordres et à mes avertissements de la fin des temps ; 

❖ Maudit soit celui qui refuse à mon serviteur de partager mes avertissements avec mon peuple qui vit dans 

l’ignorance et dans le péché ; Son sort sera plus terrible que celui des démons et de Satan ; 

❖ Maudit soit celui qui se voit plus sage et plus intelligent que moi. 

Va partager avec eux ces avertissements ».  Quand il eut fini de me citer ces avertissements et de me recommander 

de partager avec son peuple, il me quitta et disparut quelques mètres devant moi. 

 

Le 24 mai 2019. 

Cher peuple de Dieu, j’ai l’honneur de venir partager avec vous cette révélation que le Seigneur m’a faite en ce jour à 

4 heures précise.  

Avant de partager avec vous cette révélation, je voudrais d’abord partager avec vous celle d’un frère en Christ qui a 

eue le 19 mai 2019. Dans sa vision, les chrétiens sont venus pour m’enlever pour m’établir leur roi. Deux personnes 

sont chargées d’organiser la cérémonie d’intronisation et de m’amener quelque part pour me couronner roi. Les deux 

personnes étaient lui, NOUBASRA. Déhem et un frère du nom Kevin. Quand ils m’amenèrent pour m’oindre roi, il y 

avait des éléphants et beaucoup d’autres animaux qui se sont mis à attaquer la foule et lui. Puis une armée de rebelles 

s’était débarquée et s’était mise à bombarder la foule et les militaires qui étaient là. Et la guerre était très sanguinaire 
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en ce jour. Quant à lui, il fuyait dans la brousse quand un éléphant qu’il évitait l’a pris par sa trompe et l’a conduit 

devant un arbre qui parle. Comme il continuait par regarder cet arbre, une femme est sortie de cet arbre et lui demanda 

où est ce que je suis. Il a répondu qu’il ne sait pas là où je suis. Puis cette femme a ordonné à ces rebelles de me 

chercher et de tout faire pour m’attraper. Les rebelles se sont donc mis à ma recherche selon l’ordre de cette femme. 

Comme il était là encore, la femme s’était mise à prier devant lui. Puis il s’est réveillé à la fin de la prière de cette 

femme. 

Dans ma vision, j’ai vu des gens et des gens venir prendre part à la cérémonie de ma consécration. Je savais déjà dans 

ma vision que j’allais être consacré roi. Des gens étaient sur un stade, ce sont des intercesseurs, prophètes, des pasteurs, 

des évangélistes, des apôtres locaux. Ils prièrent avec moi et me bénissaient en disant : « Que le Seigneur qui t’a 

choisi puisse t’affermir et te guider dans toutes ses voies et dans ton règne. Sois béni élu de Dieu ».  Puis je vis un 

homme habillé en veste blanche venir m’imposer la main et il déclara à la foule qui était là que j’étais à présent leur 

roi. Après m’avoir ainsi consacré, une grande fête fut organisée en mon honneur. Après la fête, quand tout le monde 

était rentré, le Seigneur apparait devant moi et me dit : « Moïse, ne t’ai-je pas dit que si tu observes les deux cent 

jours que je t’ai décrétés pour me chercher, tu verras ce que je ferai de toi ? le monde est maintenant ta propriété. 

N’aie donc point honte ni peur de déclarer publiquement aux cours des rencontres ou des séminaires que tu vas 

organiser ou partout où tu seras invité que le monde est ta propriété. Je te recommande aussi de rassembler toutes 

les révélations que je t’ai faites et tous tes enseignements pour en faire un livre dont la taille sera comparable à la 

taille de cette Bible que je te montre. Tu dois aussi les enregistrer pour mettre la version audio à la disposition du 

monde entier afin que tous les peuples de la terre apprennent les avertissements que je leur ai donné depuis les 

temps anciens jusqu’aujourd’hui. J’ai encore beaucoup d’autres choses que je te ferai voir tout au long de ta vie 

».  Et il m’a montré la Bible à la taille de laquelle je dois former mon livre des révélations. Après ces recommandations, 

il s’éloigna un peu de moi puis il a disparu. 

Le 28 janvier 2019. 

Chers élus de Dieu, que la grâce, la paix, la compassion, la miséricorde et la pitié de Dieu soient instantanément notre 

partage en notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. J’ai l’honneur de venir encore partager avec vous cette révélation 

que le Seigneur m’a faite sur la Sœur Chantal de l’église catholique et qui a transformé sa vie en abandonnant cette 

église pour venir au Seigneur. Le but de ce partage n’est point pour me vanter ni pour m’enorgueillir mais pour 

témoigner ce que le Seigneur a décidé contre cette sœur quand elle a refusé de sortir de l’église catholique pour venir 

à lui. Donc rendons grâce à notre Seigneur Jésus-Christ et soyons reconnaissants envers lui pour qu’il ne nous qualifie 

pas des ingrats.  

Dans ma vision, j’étais dans l’espace. Un moment après, le Seigneur se présenta devant moi très resplendissant. Il 

avait porté une robe blanche très rayonnante. Il se tint juste à côté de moi, puis Il appela Chantal qui vint se présenter 

devant nous, et il me dit : « Moïse, je t’interdis à partir d’aujourd’hui de parler de moi à Chantal et je ne permettrai 

point qu’une autre personne s’approche d’elle pour lui annoncer l’évangile. À partir d’aujourd’hui, sa vie est entre 

ses mains, elle est maintenant responsable de sa propre vie. Puisqu’elle a refusé d’écouter les avertissements que 

je t’ai chargé pour lui annoncer, je t’interdis strictement de passer inutilement du temps avec elle car tu as 

beaucoup à faire. Tu dois aussi te soucier des autres qui ont besoin de ton secours pour sortir sous l’emprise du 

péché ».  Je lui ai dit : « Seigneur, accorde-lui une seconde chance, je t’en prie ».  Le Seigneur me dit : « Qu’est-ce 

que je n’ai pas promis de faire pour Chantal si elle prend une décision pour venir. Puisqu’elle a décidé de ne pas 

venir à moi pour que je puisse la rendre heureuse et l’élever aux yeux de ceux qui la méprisent aujourd’hui, moi 

aussi, je la rejette et je ne serai plus responsable de sa vie car elle est maintenant entre ses propres mains et entre 

celles de Satan ».  Je lui ai supplié : « Seigneur, permets que je travaille un peu encore avec elle pour voir si elle va 

prendre la décision de sortir de l’église catholique ».  Le Seigneur me répliqua en disant : « Bonheur, le temps que 

tu as passé inutilement avec Chantal pour lui révéler la vérité qu’elle ne veut pas croire, si tu le consacres pour me 

témoigner ou pour travailler avec d’autres personnes, tu m’aurais gagné beaucoup d’âmes ou préparé beaucoup 

de gens pour moi. Regarde comment tu perds ton temps pour lui avertir les mêmes choses ».  Étant là à côté du 

Seigneur, j’ai eu une vision. Dans cette vision, j’étais un chauffeur taxi-moto. Je me tenais sur la moto déjà démarrée. 

Quand les clients venaient pour que je les dépose, je leur dis que je n’attends que Chantal. Toute personne qui venait 

pour monter, je lui dis que je n’attends que Chantal. Je ne veux pas une autre personne que Chantal pour la déposer 
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avant de revenir vous chercher. Ces gens qui étaient venus individuellement étaient devenus innombrables et voulurent 

absolument que je les dépose mais je leur disais : « Chantal d’abord, Chantal ou rien. Attendez-moi après ».  Certains 

pleurèrent même pour que je les dépose mais j’étais athermique sur ma décision. Comme j’ai attendu Chantal fatigué, 

je me mis à la chercher par le regard. Puis je l’aperçus derrière la foule et je lui ai supplié : « Chantal, viens. Je 

voudrais te déposer d’abord avant de revenir chercher ces gens qui ne cessent de me crier dessus. Viens monter, la 

moto est déjà en marche. Je n’attends que toi seule ».  Elle refusa de venir monter mais elle se recula plutôt. J’ai 

insisté, insisté et insisté à mille reprises mais elle refusa de venir monter. Quand ces multitudes de personnes 

découvrirent la résistance de Chantal pour venir monter derrière moi sur la moto, elles se mirent à me supplier : « Mais 

si elle refuse de monter, dépose-nous d’abord Moïse. Nous t’en supplions, dépose-nous ».  Mais j’ai refusé en leur 

répliquant que je suis un homme de patience, donc je vais patienter jusqu’à ce qu’elle vienne monter. Puis je me 

tournais de nouveau vers Chantal pour la supplier de venir monter mais elle refusa toujours. Je me suis mis en colère 

contre elle mais je m’étais ressaisi. J’avais donc décidé d’arrêter le moteur pour n’attendre qu’elle. J’ai arrêté le moteur 

et après l’avoir arrêté, je me suis couché sur la moto pour attendre Chantal. Puis la vision a pris fin là. 

Après la fin de la vision, le Seigneur me dit : « Les vois-tu ? Combien de personnes sollicitent ton aide pour venir à 

moi. Mais tu as refusé de leur venir au secours pour perdre inutilement ton temps avec Chantal. Trouves-tu normal 

ce que tu fais en laissant ces gens se détourner de moi pour travailler vainement ? combien de personnes tu peux 

gagner pour mon royaume si tu t’es concentré pour annoncer ma parole à ceux qui me cherchent sincèrement 

pour me trouver ? Je ne te permets plus de s’approcher de Chantal avec ma parole, car beaucoup d’âmes égarées 

et corrompues ont besoin de toi pour être sauvées. Voici, je la livre maintenant entre les mains de Satan ».  Le 

Seigneur appela Satan. Et Satan vint se présenter devant nous à côté de la sœur.  

Chers frères et sœurs, quelle créature peut dépasser Satan en beauté ? Je dis aucune et je le répète aucune. Satan est 

une créature réellement la plus belle et la plus parfaite de toutes les autres créatures de Dieu. J’avais envié même sa 

beauté lorsque je l’ai vu. J’étais épaté et ébloui par sa beauté. 

Quand Satan se présenta devant moi, le Seigneur lui dit : « Je livre maintenant Chantal entre tes mains. Tu peux lui 

faire ce que tu veux. Sa vie n’est plus maintenant entre ma main. Elle est entre ses mains et entre tes mains ».  

Quand le Seigneur eut fini de dire cela, Satan la saisit puis la traina par terre comme un gros tronc d’arbre pour la 

conduire dans un endroit complètement couvert de feu. Ce lieu était à la surface de la terre. Quand je la voyais trainer 

comme un objet par terre, je pleurai en disant : « Sortir seulement de l’église catholique est plus difficile pour toi 

pour que tu sois trainée sauvagement comme un mouton qu’on veut égorger ? Quelle incrédulité ! Quelle 

ignorance ! Quel égarement ! »  Après cela, le Seigneur me recommanda de ne plus lui annoncer l’évangile mais que 

je peux partager avec elle ce qu’il m’a dit et ce que j’ai vu pour lui informer. Après cette dernière recommandation, le 

Seigneur s’écarta peu à peu de moi puis il a disparu. 

Alléluia ! Quand j’ai partagé cette révélation avec la sœur en présence des frères, Toussaint, Noubasra, Rosine et 

Etienne avec qui on avait l’habitude de sortir en évangélisation, elle a reçu le message puis a décidé de sortir de l’église 

la nuit du même jour après un événement qui s’était passé. En effet, quand je lui ai raconté cette révélation, je lisais le 

degré de tristesse, de colère, du dégoût et de fureur qu’elle manifesta à mon égard. Puis subitement elle succomba. 

Les frères dont j’ai mentionné les noms ci-haut se sont mis à prier avec elle. Puis je me suis levé, après qu’ils aient 

fini de prier, pour venir me tenir à son chevet et j’avais prononcé cette prière : « Seigneur, si réellement dans les 

jours à venir, tu vas m’exaucer quand je t’implorerai en faveur de tes élus, exauce-moi maintenant. Je te prie 

de lui accorder une seconde chance, délivre-la de la main de Satan et accorde-lui aussi ta grâce si réellement 

jour et nuit tu pleures sur les âmes qui partent en enfer. Satan, tu n’as pas de pouvoir sur elle. Je te reprends 

sa vie pour redonner au Seigneur Jésus-Christ. Sors de sa vie au nom de Jésus-Christ ».  Après cette courte 

prière, j’ai appelé la sœur en lui disant : « Chantal, lève-toi au nom de Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur ! tu 

es déjà pardonné, lève-toi au nom de Jésus-Christ ! »  À peine fini cette prière, elle se releva en pleurant puis j’ai 

reprié encore avec elle. À la fin de cette prière, je lui ai demandé de prendre une sincère décision de suivre le Seigneur 

sinon le prochain sera le pire. 
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APPEL À LA REPENTANCE 

Chers frères et sœurs, la plupart d’églises dans le monde et au Tchad sont corrompues et ne sont rien que des temples 

des sorciers, des magiciens, des féticheurs, des rosicruciens, des francs-maçons, des marabouts, des démons, des 

sirènes, de Satan… si le Seigneur m’a établi sur le monde entier, ce n’est pas pour vous scandaliser mais pour que je 

dise la vérité pour le salut de vos âmes. Donc, sans honte, sans peur, humiliez-vous pour venir à moi selon l’ordre du 

Seigneur pour que je vous prépare pour son avènement dans les nuées. Cessez de vous élever au-dessus de Dieu et de 

vous faire trop sages que lui, car vous en apporterez le fardeau de votre désobéissance. Je vous ai déjà informé de 

venir à moi mais si vous refusez par des raisonnements intellectuels et charnels, votre sang sera sur votre propre tête. 

Car l’enfer est un lieu très horrible et très effroyable. Donc ne prenez point ce risque de désobéir à Dieu. Pour toi qui 

te soumets aux menaces, à ces soi-disant conseils, aux exhortations ou aux recommandations de ces agents de Satan 

ou de ces démons en formes humaines déguisés en serviteurs de Dieu pour refuser de venir à moi selon l’ordre que le 

Seigneur a lui-même donné, sache bien que tu le regretteras amèrement en enfer quand tu le découvriras. Si le Seigneur 

ne m’a pas recommandé de dire à ses élus de venir à moi pour que je les encadre sous sa divine houlette et constante 

présence, tu n’iras pas en enfer mais s’il m’a recommandé cela pour ramener ces enfants à lui, tu le verras. Toi qui 

désires réellement être sauvé pour ne pas aller en enfer, sors du temple de ces sorciers, de ces agents de Satan et de 

ces démons en formes humaines pour venir à moi.  

Pour toi qui as de doute sur moi, en bon élu de Dieu, au lieu de réagir négativement pour ne pas provoquer la fureur 

du Seigneur contre toi, consacre plutôt des temps de jeûne pour demander au Seigneur si c’est lui qui m’a choisi ou 

c’est le diable qui m’utilise. Évite des raisonnements intellectuels ou charnels si tu ne veux pas tomber dans le péché 

contre le Saint-Esprit. 

Si tu as aussi de doute sur Israël spirituel (le Togo), cherche le Seigneur Jésus-Christ dans la prière et dans le jeûne 

comme j’ai fait pour avoir la confirmation ou l’infirmation de sa part. mais je te répète que Dieu a choisi le Togo 

comme Israël spirituel où doivent se rendre ses enfants pour être préparés pour l’enlèvement. Pour plus d’informations 

sur Israël spirituel ou sur les conditions d’adhésion, tu peux me contacter sur l’une des adresses laissées sur la page 

de garde ou à la fin de ces révélations. 

Pour toi apôtre local, prophète, évangéliste, pasteur, docteur, missionnaire, moniteur de l’école du dimanche… qui ne 

veux pas t’humilier devant le Seigneur pour venir à moi pour travailler efficacement pour son royaume, tu le regretteras 

amèrement pour ta propre perte si c’est le Seigneur lui-même qui a donné cet ordre. Dieu résiste aux orgueilleux mais 

il fait grâce aux humbles. Soumettez-vous donc à Dieu, Jacques 4 : 6 - 7a.  

Pour toi qui qualifies les révélations saintes de Dieu comme des simples rêves ou hallucinations, il n’est pas encore 

trop tard pour toi de revenir à la raison. N’est-ce pas dans le rêve que Dieu a envoyé son ange pour parler à Joseph ? 

Matthieu 1 : 19 - 24 ; Matthieu 2 : 13 - 14. N’est-ce pas dans le rêve aussi que Dieu a averti Pharaon les sept ans 

d’abondance et les sept ans de sècheresse ? Genèse 41 : 1 - 4. N’est-ce pas dans la vision que Dieu a recommandé 

à Ananias d’aller prier avec Paul ? Actes 9 : 10 - 13. N’est-ce pas dans la vision aussi qu’Esaïe a vu l’Éternel sur 

son trône ? Esaïe 6 : 1 - 9. Que dirons sur Ézéchiel, Daniel, Jérémie, Miché, l’Apôtre Jean, Salomon… à qui le 

Seigneur a parlé dans les visions, les rêves et les songes. Que dit la Bible à ce sujet : Job 33 : 14 - 18, Psaumes 

119 : 130 ; Proverbes 29 : 18. Tu peux toi-même te consacrer en jeûne en t’abstenant de tout pour chercher Dieu et 

tu le trouveras. Engage-toi dans une vie de sanctification, et cherche le Seigneur Jésus-Christ de tout ton cœur dans la 

prière ou dans le jeûne, et tu vas le rencontrer face-à-face. Voici ce que Dieu déclare dans Jérémie 29 : 12 - 13.   

Pour toi qui dis que le Seigneur Jésus-Christ a tout accompli en lui, même les révélations de la fin des temps, je te prie 

d’être un Chrétien spirituel et de fuir les raisonnements de ces agents de Satan ou de ces démons en formes humaines. 

Je te rappelle qu’il y a cinq milliards de démons en formes humaines et des semences de Satan sur cette terre. Parmi 

eux, il y a ceux qui sont des théologiens, des docteurs, des professeurs, des administrateurs, des pasteurs, des 

évangélistes, des prophètes, des apôtres, des missionnaires, des moniteurs, des responsables des églises, des anciens, 

des diacres ;… C’est pourquoi, je recommande à tous ceux qui font la théologie ou qui suivent les formations 

pastorales d’abandonner ces études pour ne pas se faire former par les démons en formes humaines, les semences de 

Satan ou les agents du diable. Abandonne cette formation soi-disant chrétienne que tu suis pour venir à moi et ensemble 
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nous invoquerons le Seigneur pour vous orienter. Suis les témoignages suivants pour découvrir combien de fois ces 

soi-disant pasteurs, évangélistes formés… se sont faits dirigés ou formés par les démons en formes humaines et par 

les agents de Satan : près de 1000 ans dans le monde des ténèbres disponible sur le site www.mcreveil.org et fuite 

d’information sur YouTube. Voici ce que Satan déclare aux démons, aux sirènes et à ses agents qui étaient à la 

rencontre qu’il a organisée à propos de la théologie : « Servons-nous de la théologie comme une arme efficace pour 

corrompre leur Bible qui est la parole de celui-là. Déguisez-vous en directeurs, en recteurs et en doyens des instituts, 

des écoles ou des centres de formations pastorales, en docteurs en théologie et en professeurs et en pasteurs, 

évangélistes, en prophètes ou en apôtres pour corrompre la parole de leur Maître. Dites-leur que leur Maître ne 

voit que leur cœur et non l’extérieur ».  Ouvre donc tes yeux pour renoncer à cette formation si tu ne veux pas être 

formé pour les démons ou les agents de Satan pour devenir à ton tour un serviteur de Satan. La vraie théologie est 

celle qui se fait dans le royaume de Satan et non celle importée sur la terre dont le but est de corrompre la parole de 

Dieu pour conduire les gens en enfer. 

Pour toi qui vis dans la sorcellerie, dans la magie, dans le fétichisme, dans le satanisme, dans la rose-croix, dans la 

franc-maçonnerie, dans une secte ou dans une loge satanique ou qui vis dans les pratiques occultes et mystiques, je 

t’informe que c’est Satan que tu sers aujourd’hui avec ferveur et abnégation qui te torturera affreusement en enfer. Il 

n’est pas encore trop tard pour toi de fuir cette pratique pour venir au Seigneur. Car notre Seigneur Jésus-Christ est 

amour (Esaïe 43 : 25, Jérémie 31 : 3), il est mort pour nous (Esaïe 53 : 1 – 11 ; 1 Corinthiens 15 : 3 ; 1 Pierre 2 : 

24), il donne la vie éternelle à ceux qui viennent sincèrement à lui (Jean 5 : 24 ; Jean 6 : 40, 47 ; Jean 10 : 9, 28 ; 1 

Jean 5 : 11 - 13, 20 – 21 ; Romains 6 : 23) et il les protégera contre les attaques des ténèbres. N’aie point peur ni 

honte mais viens au Seigneur Jésus-Christ pour le salut de ton âme et repens-toi sincèrement. 

Pour toi qui lis ce témoignage, si tu es de l’église catholique, je te prie de sortir de cette grande secte, mère de toutes 

les autres sectes du monde, pour le salut de ton âme. L’église catholique n’a jamais été une église mais c’est plutôt un 

paganisme religieux créé par les romains dont le but est de recueillir le monde entier après la chute de leur empire 

(l’empire romain). En effet, après la chute de Rome, les romains ont voulu militairement reconquérir le monde mais 

ils n’ont pas pu à cause de certaines puissances qui commencèrent par exister, alors ils ont décidé de procéder par la 

religion en mettant en place le paganisme religieux par la promotion de la culture, des traditions et des divinités de 

chaque nation, de chaque peuple dans le but de gagner leur confiance afin de les conduire au processus de l’ordre 

mondial qu’ils coifferont. Le faux prophète vient du Vatican et il est déjà là, c’est l’actuel Pape selon la prophétie des 

papes écrite par le Pape Malachi Martin qui déclare que le cent onzième pape sera le plus maléfique des autres papes 

qui sera appelé le Faux prophète. Cher frère, chère sœur, je ne prendrai point de risque pour dire des bêtises sur une 

église de Christ pour déclencher sa fureur contre moi. Qui suis-je ? je cherche toujours la vie éternelle comme vous 

même si j’en ai la confirmation directe du Seigneur. Mais c’est le Seigneur lui-même qui m’a recommandé de vous 

déclarer cette Vérité, c’est pour cette raison que je n’ai point peur ni d’un pape, ni d’un prêtre, ni d’un cardinal, ni 

d’un vicaire, ni d’un pasteur, ni d’un évangéliste, ni de la justice, ni de la prison, ni de qui que ça soit ou de quoi que 

ça soit pour partager avec vous ce que le Seigneur m’a ordonné de vous dire. Pour vous qui m’appelez ou qui m’écrivez 

de partout pour m’insulter ou pour me menacer, cessez cette pratique avant qu’il ne soit trop tard pour vous. Si le 

Seigneur ne m’a pas transformé en épée vivante, si le Seigneur ne m’a pas établi son Apôtre et son Premier Ministre, 

si je n’ai pas vu ni causé face-à-face avec le Seigneur Jésus-Christ, si le Seigneur ne m’a pas dit que tous ceux qui 

combattent mes révélations, mes enseignements et moi sont condamnés pour l’enfer, rien ne va vous arriver mais si 

tout ce que j’ai cité précédemment est vrai, vous récolterez bientôt le fruit de votre rébellion et de votre méchanceté. 

Au lieu de vous enflammer contre moi, enflammez-vous plutôt contre le Seigneur qui m’utilise simplement comme 

instrument pour sauver les âmes perdues.  

Si tu es de la secte Témoin de Jéhovah, il n’est pas encore aussi trop tard pour toi de sortir de cette secte des illuminatis 

pour le salut de ton âme. Je te recommande en tant que Serviteur de Dieu de sortir de cette secte si tu ne veux pas aller 

en enfer. Je le répète encore, l’enfer est un lieu très horrible que ni toi ni moi ne pouvons décrire par nos mots.  

Pour toi ma sœur qui porte des boucles d’oreilles, des mèches, des perruques, des chaines ou chainettes, de bague, de 

bracelet, de collier, des dos nus, des minijupes, des pantalons, des pantagenoux, des collants, des chaussures de hauts 

talons, des habits des hommes, des habits transparents, indécents ou ceux qui exposent tes seins, ta poitrine, ton bas 

ventre,… qui te tresses, il n’est pas encore trop tard d’abandonner cette pratique si réellement tu veux aller au ciel. 
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Ôte ces choses et brule-les ou jette-les au WC. Aie pitié de ton âme, cesse de te maquiller comme une sirène et de te 

dépigmenter si tu ne veux pas aller en enfer. Débarrasse-toi de toutes ces choses si tu veux être sauvé, ramasse tes 

crayons de beauté, tes rouges à lèvres, tes lisses, … les parfums que tu adores ou tu élèves au-dessus de Dieu et jette-

les au WC. Débarrasse des ornements ou de la parure extérieure si tu veux être sauvée. 1 Pierre 3 : 3, 1 Timothée 2 : 

9 - 10, Deutéronome 22 : 5 ; Genèse 35 : 1 – 5 ; Exode 33 : 1 – 6 ; 1 Thessaloniciens 4 : 7. 

Pour toi mon frère qui continue par porter les « jeans » par des raisonnements intellectuels et charnels, abandonne 

cette pratique pour le salut de ton âme. Cesse les coiffures démoniaques sur ta tête si tu veux réellement être sauvé. 

Rase simplement tes cheveux et tes barbes (Lévitique 19 : 27). Mène une vie sainte devant le Seigneur et sois un 

modèle, un repaire d’une vie de sainteté.  

Pour toi qui fais des tatouages ou qui imprimes des images sur ton corps, lis Lévitique 19 : 28. Pour toi qui rase les 

coins de tes sourcils, lis Deutéronome 14 : 1, Lévitique 21 : 5. De nos jours, lesquels qui sont les sacrificateurs ? ce 

sont tous qui sont en Christ et qui font sa volonté, c’est pour cette raison que la Bible nous dit que nous sommes un 

royaume des sacrificateurs. Apocalypse 1 : 6.   

Pour toi qui vis dans la prostitution, dans la fornication, dans l’adultère, dans la masturbation, dans la calomnie, dans 

le mensonge, dans la fraude, dans l’orgueil, dans les insultes (injures) dans la médisance, dans la boisson alcoolisée, 

dans le tabagisme… ou qui veux t’islamiser pour les choses de ce monde, fuis ce projet si tu ne veux pas aller en enfer. 

Car le salut ne se trouve qu’en Jésus-Christ seul notre Seigneur et Sauveur personnel. Le coran l’a aussi déclaré selon 

les témoignages des musulmans qui ont accepté le Seigneur Jésus-Christ comme leur Seigneur et Sauveur personnel. 

Parmi ces derniers, il y a aussi des grands imams.  

Pour toi qui veux te marier ou qui est déjà marié, il n’est pas encore trop tard pour toi de chercher la face du Seigneur 

pour avoir sa confirmation sur ton conjoint ou ta conjointe. Le monde est constitué en majorité des démons, des 

semences et des agents de Satan. Il n’y a que 30 000 chrétiens qui veillent sur la terre pour attendre l’arrivée de notre 

Seigneur. Ne prend pas le risque de te marier à un démon en forme d’une femme ou d’un homme. Si tu es déjà marié, 

demande au Seigneur avec jeûne de te révéler ta vraie côte et de révéler la vraie nature de celui ou celle avec qui tu 

vis. Pour toi jeune, il faut jeûner pour demander ta côte au Seigneur si tu ne veux pas te marier à un démon. Je t’informe 

qu’aucune personne mariée au démon ne peut être sauvée. Peut–être tu vas dire que j’exagère. Je voudrais te poser 

cette question : Pourquoi Satan ne cesse-t-il jamais de combattre farouchement l’humanité depuis la création 

jusqu’aujourd’hui ? Quelle est donc la mission des démons parmi les humains ? fais donc attention, car leur but est 

de tout faire pour te conduire en enfer. Donc, prend cette recommandation au sérieux si tu ne veux pas tomber entre 

leurs mains. N’écoute personne je te le recommande encore sur ce sujet, même ton pasteur si son propos est contraire. 

Les sorciers, les agents de Satan et les démons en formes humaines sont au tour de toi et ont une seule mission qui est 

celle de te détruire après t’avoir déraillé sur la droite voie. 

Pour toi, homme ou femme, qui teinte ou qui frise tes cheveux ou tes barbes, abandonne cette pratique et sois un élu 

modèle pour Christ. Tous ceux qui sont morts dans cette pratique se sont tous retrouvés en enfer. Il n’est donc pas trop 

tard pour toi de fuir ce lieu en abandonnant cette pratique et de vivre dans la sanctification. 

Le Seigneur Jésus-Christ est déjà à la porte, soumets-toi à lui, si tu ne veux pas regretter après. Le Seigneur m’a aussi 

révélé sur les atrocités qui séviront pendant le règne de l’antéchrist, l’élite des illuminatis, sur les dégâts de la troisième 

guerre mondiale, la destruction de la France, de l’Angleterre, de l’Allemagne et de la Russie par le Seigneur Jésus-

Christ à sa deuxième venue sur la terre avec les saints pour délivrer Israël de l’armée du Gouvernement mondial 

appelée l’armée de l’antéchrist. Si le Seigneur me permet, je mettrai à votre disposition ces révélations dans les 

prochains jours par sa grâce.  

Partage ces révélations aussi avec d’autres personnes pour le salut de leurs âmes !!! 

En cas de besoins d’aide, veuillez appeler sur l’un des numéros suivants. 

Téléphone : 00 235 68 91 15 16 ou 00 235 90 39 36 31 

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

NOUBADOUMADJI Moïse. 

Que la grâce, la paix, la miséricorde et la faveur de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ soient avec chacun 

de nous !!! Sois béni en Jésus-Christ notre Seigneur ! 


